
JOÃO MANOEL
Ex-presidente em quatro ges-

tões da Mesa Diretora da Câma-
ra, João Manoel dos Santos falou
em nome dos ex-chefes do Legis-
lativo homenageados em solenida-
de, ontem pela manhã, 11, na Câ-
mara. Deixou uma lição de humil-
dade: “Espero que os aqui estão
façam muito mais do que eu pude
fazer, porque esse é o desejo de
quem quer sempre ver a cidade
melhorar”, disse. Foi aplaudido.

CAMPANHA
Acipi, Simespi, Coplacana e

CDL lançaram, na noite da
quarta (10), a campanha para
ser popularizada no período
eleitoral, “Piracicaba em primei-
ro lugar”, com o objetivo  de
conscientizar o eleitorado pira-
cicabano, cerca de 300 mil pes-
soas, sobre a importância das elei-
ções deste ano para que possamos
ter representantes na Assembleia
Legislativa e Câmara Federal.

DÈ-JÁ VU – I
Da jornalista Lilian Geral-

dini durante a apresentação da
campanha da Acipi e outras en-
tidades para garantir que o elei-
tor piracicabano vote nos can-
didatos da “terrinha”. Ao lado
de Evandro Evangelista, houve
o revezamento para a leitura do
currículo dos candidatos.

DÈ-JÁ VU - II
Na leitura do currículo de

Helinho Zanatta (PSC), Lilian
ao final disse que ele foi eleito,
por três vezes, o “melhor pre-
feito de Piracicaba, pela Firjan”,
provocando risos na plateia.
Alertada pelo público e perce-
bendo o erro, Lilian corrigiu
com bom humor e competência.

LANÇAMENTO
Convidado pelos anfitriões

a conduzir o lançamento da
campanha que usará uma urna
eletrônica com a bandeira da ci-
dade como chamariz, o juiz de
direito Wander Rossette Juni-
or, que está em nossa cidade há
26 anos, traçou um percurso im-
portante da representatividade
local. E convocou os cidadãos a
levarem adiante essa ideia.

TRIBOS
Foi uma noite de encontro

de todas as tribos políticas da
cidade, dos mais e dos menos
conhecidos candidatos. Foram
apresentadas pequenas biogra-
fias e fotos de 11 candidatos a
federal e 11 a estadual, dentre
os 15 partidos políticos legal-
mente constituídos na cidade.

ENFÁTICOS
Os presidentes do Simespi,

Euclides Libardi, da Coplacana,
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Arnaldo Bortoleto, e da Acipi,
Marcelo Cansado, pediram apoio
aos candidatos/as presentes para
também difundirem essa cam-
panha aos seus eleitores.

PREOCUPAÇÕES
Nos discursos, duas preocu-

pações pendentes. Um terço do elei-
torado local, equivalente a quase
100 mil pessoas, não votaram nas
eleições de 2018 (abstenções, nu-
los e brancos) e outras 60 mil vo-
taram em candidatos de fora de
Piracicaba. Com isso, a confir-
mar se essa tendência indeseja-
da, teremos 140 mil votos úteis
no plano local para serem dispu-
tados pelos candidatos. Ou,no li-
mite, 10 mil no máximo para cada
um, o que não garantiria a elei-
ção de ninguém com votos locais.

PROGNÓSTICOS
Das falas dos organizado-

res, algumas esperanças foram
lançados aos ouvintes, uma de-
las de que permaneçamos com
três deputados estaduais elei-
tos. E que consigamos eleger um
ou dois federais que Piracicaba
não consegue há oito anos.

CAMPANHA
A Acipi lidera este movi-

mento local há duas décadas e
na fala de seu presidente, Mar-
celo Cançado, “cumprimenta os
candidatos pela coragem de par-
ticiparem desse momento. Esse
é o maior número de postulan-
tes locais que já vimos passar
por aqui nos últimos anos”.

SEM PANDEMIA
E com fortes expectativas da

sociedade, quem sabe teremos o
principal objetivo a ser alcançado
pela campanha, o de eleger bons
representantes na Assembleia Le-
gislativa e Câmara Federal.

2024
Há também entre os presen-

tes o discurso baixinho informan-
do que 2024 já começou e que mui-
tos dos postulantes deste ano serão
os mesmos a prefeito e vereadores
na próxima eleição. A conferir.

URNAS
O juiz de direito Wander Ros-

sete Junior foi aplaudido durante
o evento quando disse que "acre-
dito sinceramente na seriedade dos
resultados obtidos através das
urnas eletrônicas." A experiência
de tantos anos à frente das elei-
ções na cidade avaliza sua fala.
Ótimo que um ilustre magistrado
como o Doutor Wander, em Pira-
cicaba, define assim as urnas ele-
trônicas, tão criticadas e descon-
fiadas pelo presidente Jair Bolso-
naro (PL). A este idoso e cansado
Capiau, isso é motivo de alegria.

KIM
O deputado federal Kim Ka-

taguiri (União-SP) visitou Limei-
ra, conversou com apoiadores
para discutir sobre políticas pú-
blicas no município, em especial,
questões relacionadas à saúde e
segurança pública. Ele estudou no
colégio Cotil, onde esteve para
inaugurar pedra fundamental da
reforma de quadras. E também
esteve no Bar do Pirata, com apro-
ximadamente 100 apoiadores.

Provas para concurso público com
36 vagas serão realizadas domingo
Cargos são em diversas secretarias; salários variam de R$ 2.540,65
a R$ 3.792,13;  e os locais das provas estão disponíveis em portal

As provas do Concurso Públi-
co 5/2022 da Prefeitura de Piraci-
caba acontecem no domingo, 14, a
partir das 13h. O edital contempla
36 vagas, para diversos cargos
como soldador, eletricista, moto-
rista, produtor gráfico, técnico
agrícola e escriturário, com salá-
rios que variam de R$ 2.540,65 a
R$ 3.792,13.  Os locais de realiza-
ção das provas já estão disponí-

Divulgação

INSTAGRAMÁVEL
Foram divulgados os finalistas do 1º Concurso de Fotografia
Instagramável Nossa Terra, Nossa Vida, realizado pela Pre-
feitura de Piracicaba, por meio do CCS (Centro de Comuni-

veis para consulta no portal ht-
tps://documento.vunesp.com.br/
d o c u m e n t o / s t r e a m /
Mjk0ODczMw%3d%3d ou no site
da Prefeitura de Piracicaba.

HORÁRIO — A Secretaria
Municipal de Administração (Se-
mad), responsável pelo processo,
lembra que os candidatos devem
comparecer ao local designado
para a realização da prova, com

antecedência mínima de 60 mi-
nutos do horário previsto para
seu início, portando original de
um dos seguintes documentos de
identificação: Cédula de Identi-
dade (RG) ou Carteira de Identi-
dade expedida pelas Forças Ar-
madas, Polícia Militar, Corpo de
Bombeiro da Polícia Militar ou
Carteira de Órgão ou Conselho
de Classe ou Carteira de Traba-

lho e Previdência Social (CTPS)
ou Certificado Militar (quando
for o caso) ou Carteira Nacional
de Habilitação, expedida nos ter-
mos da Lei Federal nº 9.503/
1997 ou Passaporte e que permi-
ta, com clareza, a sua identifica-
ção.  Os participantes devem ain-
da levar caneta esferográfica de
tinta de cor preta, lápis preto e
borracha para a prova objetiva.

cação Social), em comemoração ao aniversário de 255 anos
de Piracicaba. Agora, ficam disponíveis para votação pública
até dia 17/08 no site da prefeitura (piracicaba.sp.gov.br). A10

A Escola Municipal Professo-
ra Roberta Eleutério Amaral, no
bairro Vida Nova, será interdita-
da nesta sexta (12) para avaliação
técnica especializada em reserva-
tório de água que apresenta pro-
blemas de infiltração. De acordo
com a Secretaria Municipal de
Edu-cação (SME), se após o laudo
técnico houver a necessidade de
interrupção das aulas para con-
serto, as equipes de supervisão,
pedagógico e planejamento da SME
remaneja-rão os 99 alunos assisti-
dos para Escolas Municipais mais
próximas, garantindo atendi-men-
to e integridade de todos. A obra
da escola, entregue em meados de
2020, ainda está em garantia. Des-
sa forma, a Prefeitura, por meio da
Secretaria Municipal de Obras (Se-
mob), notificou e instaurou pro-
cesso administrativo contra a em-
presa responsável pela construção
da referida escola municipal.

Escola fecha
para avaliação
técnica no prédio

EM DEFESA DO ENSINO
A deputada estadual Professora Bebel diz
que não podemos ficar calados diante do
sucateamento do ensino e do futuro dos

Divulgação

nossos jovens, considerando a retirada
de mais de R$ 3 bilhões do setor pelo
presidente Jair Bolsonaro (PL). A3

Divulgação

QUARENTÍNE,
POR TASSIA
GUARNIERI
Tassia Guarnieri apresenta
nesta sexta (12), em todas
as plataformas digitais, seu
novo EP, Quarentíne, com-
posto por cinco faixas inédi-
tas e que traz um retrato his-
tórico, de viés artístico, do
caos vivido durante a quaren-
tena, causada pela pande-
mia da covid-19.As referên-
cias musicais partem da
pesquisa de artistas brasi-
leiros que refletiram tempos
de caos, como Caetano Ve-
loso, Gilberto Gil, Os Mutan-
tes, Tom Zé, entre outros. A5
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Manifesto ao minimalismo amoroso
Pode haver maisPode haver maisPode haver maisPode haver maisPode haver mais
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Apartir de ago-
ra, fica decre-
 tado o fim das

grandes esperas. Des-
de já, ficam proibidas
as imensas expectati-
vas, os intermináveis
projetos que jamais
são concluídos, as
eternas buscas – de-
senfreadas – por feli-
cidade. Abaixo os grandes em-
preendimentos neoliberais do
sentimento! Abaixo as empreita-
das profundas, o complexo sen-
tir, as arrojadas jogadas da alma!
Fora construções faraônicas do
desejo! Fora descomunais ansi-
edades do amor estético, patéti-
co, imagético de impossíveis idí-
lios! Saudemos o chão, a gramá-
tica expositiva do chão – como
escreveu Manoel de Barros.

A partir de agora, estão ve-
tadas as alegrias dos comerciais
de margarina em manhãs canas-
tronas de falsos sorrisos. Desde
já, está absolutamente impedida
a vida na Ilha de Caras de nosso
querer. Está sob suspeita qual-
quer ato glamoroso do espírito
projetado a partir das imagens
das TVs e do cinema. Fora galãs
de isopor! Fora princesas de es-
puma! Buh! Adeus alegrias de

Facebook! Abaixo o
exagero do que não so-
mos! Abaixo o contrato
assinado de nosso exis-
tir robotizado, criado
para o imenso e falso
prazer de agradar a
olhos alheios. Exalte-
mos a sinceridade do
erro! Exaltemos a vera-
cidade das nossas in-

capacidades! Exultemos com as
virtudes de nossos defeitos!

A partir de agora ficam proi-
bidas as grandes crônicas que não
sejam verdade. A partir de agora
ficam vetados os gigantescos pro-
pósitos, os exagerados requintes,
os inflamados detalhes. Nada de
doutores da lei, nada de senhores
de engenho de nossas almas. Nada
de feitores do espírito. Fora imen-
sas promessas! Fora descabidos
rascunhos! Fora títulos de nobre-
za, nomes de famílias, xícaras de
chá com biscoitos de polvilho! Fora
com os grandes políticos, com os
salvadores da pátria, com os he-
róis de concreto! Fora com os ído-
los esculpidos! Fora com os dolo-
ridos ídolos esculpidos para serem
um modelo vivo de uma natureza
morta! Adeus à virtuosidade que
não é natural. Adeus à virtuosi-
dade que não se sabe, também,

pequena – e que não se conhece
mistério, que não se faz real.

Abracemos o amor no tribu-
nal das pequenas causas, nos des-
velados vãos dos desacreditados.
Vivamos o sentir do inesperado,
do repentino, do desatino desati-
nado sem aviso – sem juízo, sem
defesa. Protejamos o mínimo, o que
escapa, o que fenece mais rápido
que a prece ao fechar dos olhos
antes de dormir. Elevemos a lupa
aos olhos do nosso viver, cavoque-
mos o amor nas coisas, escarafun-
chemos a terra do existir do como
somos – e colhamos de lá o desejo,
a paixão que é temporal e tempo-
rária e que já nasceu. Chega de
tantas sementes! Arranquemos do
mato a beleza que vem da essên-
cia, que vem do substrato, em subs-
tância. Substanciemos, assim, a
vida vivida nas micro-esferas, nos
micro-poros, minimalizada, infini-
mesmatizada, nanonizada.

Unamo-nos a Dostoiévski!
Unamo-nos a Fiódor Dostoiévski

e a suas “Noites Brancas” – bre-
ve novela, cheia de neve e gelo,
na qual o mestre russo nos ensi-
na que há mais beleza num pa-
rágrafo final do que ao longo de
cem páginas. Saudemos os bre-
ves cafés, bebidos rapidamente
ao pé dos balcões. Saudemos os
breves contos, os microcontos, os
nanocontos lidos com fúria e com
urgência. Desde já, ficamos obri-
gados a experimentar os minu-
tos, a saborearmos os poemas-
pílulas, a nos deliciarmos com as
nano-óperas pós-modernas.
Desde já, adotemos obrigatoria-
mente a vigência do imediato, do
hoje. Diante da vida-Nastienka
que experienciamos segundo a
segundo, sejamos então obriga-
dos a saber o que nos ensina o
narrador russo: “Um minuto
inteiro de felicidade! Será pouco,
mesmo que tenha de dar para a
vida inteira de um homem?”

Elevemos  o  minuto  à
condição de uma hora, de
um mês, de um ano, de uma
vida! Afinal, e como nos en-
sinou Dostoiévski, pode haver
mais vida em cinco minutos
do que em uma vida inteira.

———
Alê Bragion, cronista de
A Tribuna desde 2017

Alê Bragion

Rui Cassavia Filho

É de notoriedade pública que
o Bairro Santa Terezinha
 (Distrito) é de origem po-

pular, queira no seu sentido
econômico, como de ocupação
e uso do solo, com habitações
ou unidades imobiliárias popu-
lares e/ou de interesse social.

O bairro Santa Terezinha é
uma centralidade urbana de vida
própria, com características soci-
oeconômicas ímpares e específicas,
e de uma população significativa
no contexto da malha urbana de-
finida pelo perímetro urbano no
atual Plano Diretor de Desenvol-
vimento e Gestão Territorial.

O bairro é cortado por duas
rodovias de alto fluxo viário,
que hoje dentro do trecho urba-
no, na verdade trata-se de duas
avenidas, onde a circulação de
ônibus de linhas urbanas bair-
ro-centro e vice-versa e de ôni-
bus de linhas interurbanas en-
tre Aguas de São Pedro, São Pe-
dro, e Charqueda, aqui as princi-
pais, permitem uma mobilidade
urbana extraordinária, além de
empreendimentos econômicos de
relevância industrial e comercial.

Mostra o quadro da Diretoria
de Estudos Socioeconômicos, Infor-
mações e Desenvolvimento Urba-
no e Rural e do Departamento dos
Sistemas Informações dos Empre-
endimentos de Habitação Social –

2010/2020 do IPPLAP – Instituto
de Pesquisas e Planejamento de Pi-
racicaba - que dos 12 (doze) apre-
sentados 10 (dez) foram executa-
dos ou construídos na região do
bairro Santa Terezinha (Vale do Sol
e Vila Sonia) isto é 3.056 unidades
foram implantadas no período.

Na região proposta para a
ampliação do distrito Industrial,
como mostra figura ao lado, des-
tina-se no atual Plano Diretor de
Desenvolvimento e Gestão Territo-
rial a uma ZEIS – Zona Especial de
Interesse Social – qual se destina a
Habitação de Interesse Social.

Assim, quando se exclui a
ZEIS – Zona Especial de Interesse
Social – do território com a ampli-
ação do Distrito Industrial, reti-
ra-sedo Plano Diretor de Desen-
volvimento e Gestão Territorial as
Diretrizes aprovadas, criando
aqui um “vácuo” a esta popula-
ção de renda abaixo de três salá-
rios mínimos, que no nosso mu-
nicípio, á a maioria de nossa po-
pulação, e, produzindo aqui um
“viés “para o Desenvolvimento
Socioeconômico da cidade, bem
como ferindo a função social da ci-
dade e da propriedade estabelecida
em nossa Constituição Federal.

Ademais, como se pode obser-
var, o Distrito Industrial propos-
to margeia o Rio Piracicaba em
toda a sua extensão, promovendo
o “desmanche” da proteção ambi-
ental que exige aqui 100 metros de

A insustentabilidade socioeconômica e ambiental da
ampliação da Zona Industrial do Itaperú (Parte I)
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cada margem do rio, sabendo-se
que a principal indústria que aí se
pretende instalar tem a água como
seu principal “bem de produção”,
promovendo consumo e poluição
sem qualquer proteção dos órgãos
consultores e fiscalizadores.

Inclui-se, nesta ‘infeliz” pro-
posta ainda, que a ZUCO 1 - Zona
Urbana de Contenção – “situa-se
na área não consolidada da cida-
de, localizada próxima da linha de
divisa entre a Área Urbana e Área
Rural, caracterizada predominan-
temente por grandes vazios urba-
nos, áreas com insuficiência de
infraestrutura e áreas com solo
sujeito a erosão, ...”,está confron-
tante com a ZUIN - Zona Indus-
trial – e sua expansão, onde se pre-
tende instalar-se “industrias’ em
“solo sujeito a erosão” com fragili-
dades geológicas evidentes.

Aqui “abre-se as porteiras e
deixa passar a boiada” permitin-
do-se que as “milicias políticas
nesta terrinha instaladas” se es-
baldem na permissão de “des-
membramento’ de lotes industri-
ais, de no mínimo 20 m de frente,
em até 20 lotes, isto é, em 200
metros de extensão ( dois quar-

teirões ), contrário às normas téc-
nicas, e com quadras de até
20.000 m²; desprezando-se aqui
as áreas verdes, institucionais e
inclusive , o que se prevê a Lei
6.766/74 do parcelamento do solo,
em áreas de insuficiência de infra-
estrutura e solo sujeito à erosão”.

A expansão industrial de Pi-
racicaba deve ocorrer quando o a
Política  de Desenvolvimento Eco-
nômico e da Finanças Públicas,
Política Setorial prevista no Plano
Diretor de Desenvolvimento e Ges-
tão Territorial , art.º 8º inciso V ,
estiver definido e estabelecido em
Lei Municipal Específica, nortean-
do diretrizes e fundamentos ao
desenvolvimento técnico (inova-
ções teológicas) , social (elevando
o índice de desenvolvimento hu-
mano), econômico (gerando ren-
da e trabalho), gerando riqueza
aos recursos e finanças públicas
(impostos e taxas) , estes capazes
de gerar recursos aos equipamen-
tos públicos ( água , esgoto, ilumi-
nação pública, pavimentação .
mobilidade urbana, ações e proje-
tos de saúde e educação).

Basta de retalhos, emendas, e
discursos do imediato, do impro-
viso, ou no “tupiniquim”, do que-
bra galho, ou ainda, da política em
benefício exclusivo ao capital, em
exclusivo detrimentoao social.

———
Rui Cassavia Filho, Gestor
da Propriedade Privada

Marcelo Aith

Adecisão da 2ª
Câmara Ordiná-
 ria do Tribunal

de Contas da União, que
condenou o ex-procura-
dor Deltan Dallagnol, o
ex-procurador-geral da
República Rodrigo Janot
e o procurador João Vi-
cente Beraldo Romão a restituir
aos cofres públicos R$ 2,8 milhões
gastos com diárias e passagens de
membros da Operação Lava Jato,
levantou polêmica sobre a elegibi-
lidade de Dallagnol, pré-candida-
to a deputado federal, pelo Pode-
mos, no estado do Paraná.

O relator do processo, minis-
tro Bruno Dantas, afirmou que a
condenação equivale a "ato dolo-
so de improbidade administrati-
va". E pontuou que “As circuns-
tâncias que cercam tal decisão in-
dicam uma atuação deliberada de
saque aos cofres públicos para be-
nefício privado e, portanto, reves-
tido dos contornos estabelecidos
em tese pela lei para atos dolosos
de improbidade administrativa
que causam lesão ao erário".

Na prática, isso significa
que um partido pode usar esse
argumento para impugnar o re-
gistro da candidatura Dallagnol.

Cabe ressaltar
que, embora deplorá-
vel, ilegal e imoral, a
decisão TCU não re-
sulta na imediata ine-
legibilidade nessa situ-
ação, uma vez que não
há expresso reconheci-
mento de ato de impro-
bidade dolo na espécie.

Isso porque a alte-
ração da Lei da Ficha Limpa flexi-
bilizou a inelegibilidade decorren-
te da rejeição de contas de gesto-
res públicos prevista no alínea "g"
do inciso I do artigo 1º da Lei 64/
90. O texto propõe impedir a apli-
cação da "pena máxima" da inele-
gibilidade aos políticos que tiveram
as contas rejeitadas ao ocupar car-
gos públicos e forem punidos ape-
nas com multa. A proposta inseriu
o parágrafo 4º-A, o qual afasta a
inelegibilidade nas hipóteses em
que a única pena imposta ao gestor
é a multa, senão vejamos:"§4°-A.
A inelegibilidade prevista na alí-
nea 'g' do inciso I deste artigo não
se aplica aos responsáveis que te-
nham tido suas contas julgadas ir-
regulares, sem imputação de débi-
to, e sancionados exclusivamen-
te com o pagamento de multa".

Entretanto, a redação propos-
ta é imprecisa e está em contradi-
ção com a alínea "g" do inciso I do

O caso Dallagnol e o xadrez eleitoral
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artigo 1º da Lei Complementar 64/
90. Explica-se. Atualmente a legis-
lação de regência estabelece que:
"g) os que tiverem suas contas re-
lativas ao exercício de cargos ou
funções públicas rejeitadas por ir-
regularidade insanável que confi-
gure ato doloso de improbidade
administrativa, e por decisão irre-
corrível do órgão competente, sal-
vo se esta houver sido suspensa ou
anulada pelo Poder Judiciário, para
as eleições que se realizarem nos
oito anos seguintes, contados a par-
tir da data da decisão, aplicando-
se o disposto no inciso II do artigo
71 da Constituição Federal, a todos
os ordenadores de despesa, sem
exclusão de mandatários que hou-
verem agido nessa condição".

Dessa forma, para que haja a
imposição da gravíssima sanção
política da inelegibilidade, o gestor
púbico tem que ter sua conta rejei-
tada por irregularidade insanável
que configure ato doloso de impro-
bidade. Portanto, são irregularida-
des que não ensejam a imposição

apenas de pena de multa ao gestor,
em decorrência da gravidade da
irregularidade que possibilidade a
declaração de inelegibilidade.

Importante lembrar, que, de
acordo com a Lei da Ficha Lim-
pa, ficam inelegíveis "os que tive-
rem suas contas relativas ao exer-
cício de cargos ou funções públi-
cas rejeitadas por irregularidade
insanável que configure ato do-
loso de improbidade administra-
tiva, e por decisão irrecorrível do
órgão competente, salvo se esta
houver sido suspensa ou anula-
da pelo Poder Judiciário".

Portanto, pela legislação atu-
al, Dallagnol não ficará inelegí-
vel, automaticamente, em decor-
rência da decisão do TCU, somen-
te restará inelegível, com a impug-
nação do registro de sua candi-
datura por um dos legitimados
para o manejo da ação e, conse-
quentemente, com o reconheci-
mento pela Justiça Eleitoral.

Mas, tudo indica o que o "fi-
lho de Januário" não terá vida fá-
cil na sua empreitada eleitoral

———
Marcelo Aith, advoga-
do, latin legum magis-
ter (LL.M) em direito
penal econômico pelo
Instituto Brasileiro de
Ensino e Pesquisa – IDP

Quais doenças garantem
a isenção do IR para

aposentados e pensionistas?
Guilherme Chiquini

Aposentados e
pensionistas têm
 direito à isenção

do Imposto de Renda,
caso apresentem doen-
ças consideradas gra-
ves pela lei. A seguir a
relação de moléstias
que permitem a isen-
ção: Tuberculose Ativa,
Doença Mal de Parkinson, Hepa-
topatia Grave, Neoplasia Maligna
(câncer), Hanseníase, Esclerose
Múltipla, Fibrose Cística (Muco-
viscidose), AIDS (Síndrome da
Imunodeficiência Adquirida), Pa-
ralisia Irreversível e Incapacitan-
te, Espondiloartrose Anquilosan-
te, Nefropatia Grave, Doença de
Paget em estados avançados (Os-
teíte Deformante), Alienação
Mental, Cardiopatia Grave, Ce-
gueira (inclusive monocular),
Contaminação por radiação.

O primeiro passo para obter a
isenção é reunir toda a documen-
tação referente ao diagnóstico e
confirmação da doença grave. Isso
porque o direito à isenção será con-
cedido a partir de laudo pericial,
por isso, quanto mais informações
e provas você tiver, melhor.

Vale a pena destacar que o
aposentado ou pensionista tem
direito à isenção mesmo se a do-
ença tenha sido contraída de-
pois da concessão da aposenta-
doria ou da pensão por morte.

Para os segurados do INSS,
o atendimento deste serviço será
agendado à distância, sendo, na

maioria dos casos, ne-
cessário o compareci-
mento presencial nas
unidades da previdên-
cia social para realiza-
ção da perícia médica.
A doença deverá ser
comprovada mediante
documentos médicos
que serão apresentados
ao perito, por isso a im-
portância de se ter lau-

do médico recente atestando a do-
ença, bem como outros documen-
tos médicos (exames, relatórios,
receituários, atestados etc.).

O segurado da previdência
social poderá acompanhar a sua
solicitação pelo portal MEU INSS,
pelo e-mail cadastrado ou pelo te-
lefone 135 para verificar se o ór-
gão irá, de fato, marcar uma data
para a realização de perícia. Uma
vez verificado o direito à isenção
o beneficiário deixará de ter o
imposto descontado de seu pa-
gamento mensal a partir da rea-
lização da perícia que reconhe-
ceu a gravidade da doença.

———
Guilherme Chiquini, ad-
vogado, especialista em
Direito Previdenciário:
Concessão e Revisão de
Benefícios do INSS.

A doença deveráA doença deveráA doença deveráA doença deveráA doença deverá
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Roberto Sachs

Os efeitos da pan-
 demia ainda
são sentidos em

diversos aspectos da
vida, incluindo os al-
tos índices de desem-
prego provocados
pelo fim dos negócios.
Mas há um fato que
tem intrigado analis-
tas: em plena crise econômica,
nunca tantas pessoas pediram
demissão de seus empregos.

Pesquisa publicada pela re-
vista Você S/A mostrou que o nú-
mero de pedidos de demissão do-
brou em relação ao período ante-
rior à pandemia. No Brasil, a cada
três demissões, uma é voluntá-
ria. Esse fenômeno tem sido cha-
mado de A Grande Renúncia.

Submeter-se ao chefe que não
reconhece seus esforços, ao colega
tóxico, ao trânsito caótico, ao pou-
co tempo para outras atividades e
à desvalorização salarial, são ques-
tionamentos feitos pelo trabalha-
dor. Afelicidade e as visões sobre
trabalho estão sendo modificadas:
escolhemos trabalhar para viver ao
invés de viver para trabalhar.

O equilíbrio entre vida pes-
soal e profissional ganhou nova
importância e está nas mãos das
empresas a tarefa de capacitar
os colaboradores às novas neces-
sidades do mercado para frear o
Burnout e as demissões recor-
rentes. Neste cenário, estão em
alta soft skills como comunica-
ção e inteligência emocional nos
treinamentos corporativos.

A demissão faz parte do pro-
cesso natural de crescimento da car-
reira, seja por uma oferta mais van-
tajosa, para experimentar novos
desafios ou outras áreas. Porém,
com a evolução digital e as vendas
online, muitos arriscam-se a empre-
ender. O Brasil registrou aumento
de 6% na abertura de empresas em
2020 e de 8,4% no número de MEIs,
dados que talvez escondam a insa-
tisfação com os empregos formais.

Houve um aumento da cons-
cientização de que o trabalho não
pode ser a única razão da existên-
cia. Ao trocarem, mesmo que tem-
porariamente, a rotina do ambi-
ente presencial na empresa por for-
matos remotos, como o home offi-
ce, muitos redescobriram aspec-
tos da vida e das relações que
andavam esquecidos, como famí-
lia, filhos, pausa para o almoço e
prática de atividades físicas.

Quando confrontados com a
volta iminente aos modelos de tra-
balho pré-pandemia, que envol-
vem tempo de deslocamento, ex-

cessos de processos,
reuniões cansativas,
houve quem preferisse
não voltar, em nome de
mais qualidade de vida.

E não se trata de
uma realidade apenas
para privilegiados.
Entre os campeões de
pedidos de demissão
em 2021 no Brasil es-
tão atendentes de te-

lemarketing, de lanchonete e
auxiliares de logística, em geral
jovens com até 30 anos de ida-
de, justamente a faixa que tem
recebido os menores salários e
sido afetada pelo Burnout.

São os trabalhadores da ge-
ração Y, os millenials, a principal
força atuante hoje na maioria das
empresas.A necessidade de propó-
sito é uma de suas principais ca-
racterísticas, fortalecida pela ame-
aça que a pandemia colocou à vida
e à saúde, deixando ainda mais
evidente que, se não tenho mais
nenhum controle sobre o que está
por vir, por que me doar a uma
rotina que não me faz feliz?

Olhando por esse lado, não
fica difícil entender quem abriu
mão de salários e responsabili-
dades maiores por uma vida
mais simples e essencialista. A
pandemia nos ensinou que o
tempo é um bem irrecuperável,
logo, é necessário aproveitá-lo
com sentido. É importante res-
saltar que a demissão é uma es-
colha que precisa ser bem avali-
ada e se encaixar na realidade e
no orçamento de cada um.

Diante das mudanças, em que
nem sempre salário ou cargo são
motivações, as empresas têm que
tomar consciência e proporcionar
ambientes que conciliem melhor
a rotina e as demandas por re-
sultados, com momentos de des-
compressão, favorecendo a saú-
de mental do trabalhador.

O mundo é outro, as pessoas
se transformaram e as empresas
precisam se adaptar. A pauta ago-
ra é proteger o capital humano,
afinal, pessoas são a solução.
Mantê-las saudáveis, motivadas
e felizes é a melhor receita para
enfrentar esse novo momento.

———
Roberto Sachs, profes-
sor universitário, mes-
tre em conflito de ge-
rações nas empresas
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A Grande Renúncia



ÚNICO PAULISTA
Foram dois jogos difíceis,

mas o Palmeiras mostrou cons-
cientização tática mais determi-
nação, principalmente na sua
arena, que o deixou vivo na Li-
bertadores. Também foi humil-
de quando precisou, adaptan-
do-se as circunstâncias inespe-
radas. O Verdão não jogou bem
em Belo Horizonte e sofreu mui-
to em São Paulo contra um Atlé-
tico igualmente bom, porém, a
bola na rede é o que interessa.
Num eventual confronto com o
Flamengo, o alviverde terá que
mostrar mais qualidade técni-

ca, pois tática e dedicação não
lhe falta. Com o Corinthians fi-
cando pelo caminho, o Palmei-
ras é agora o único representan-
te paulista na competição sul-
americana. Quer mais um títu-
lo e motivação tem de sobra.

PONTO FINAL
O IBGE inicia um novo cen-

so em nosso País, lembrando que
de acordo com o último recense-
amento são 212,7 milhões de bra-
sileiros. Expectativa quanto aos
novos números em razão dos efei-
tos da pandemia. Não se espera
uma explosão de habitantes.

Paulo Campos

Dentre as dificul-
 dades sociais
que vivemos na

cidade de Piracicaba,
uma que chama muito
a minha atenção é a
questão habitacional.
Por trás dos condomí-
nios de luxo e prédios
de apartamentos envidraçados,
encontramos bairros desprovi-
dos de bens essenciais, comoilu-
minação, água, esgoto, asfalto,
saneamento básico, segurança,
postos de saúde, empregos e, em
especial, de esperanças. Como
compatibilizar esses dois mundos
tão diferentes no nosso espaço ur-
bano de convivência, relacionado
à baixa formação escolar, pobre-
za material, fome e desemprego?

A educação, como caminho
auspicioso para a formação de to-
dos, mesmo adotada constitucio-
nalmente como obrigação do esta-
do, estabelecida como lei e obriga-
ção, está longe, muito longe de ser
atendida por completo numa ci-
dade rica e próspera como Piraci-
caba. Seria ela o fio condutor para
a apreensão de conteúdos didáti-
cos e profissionalizante, que fos-
sem capazes de uma orientação-
construtivapara o bem de todos os
desfavorecidos. A ela deveríamos
construir políticas públicas para a
abertura de novos empregos aos
nossos moradores que poderiam
ser dos mais simplificados aos mais
exigentes no campo formativo.

Comecei minha
vida profissional sepa-
rando material recicla-
do no meu bairro Novo
Horizonte. Evoluímos
em conjunto para a for-
mação de uma coopera-
tiva que nos organizou
e possibilitou um novo
grau de consciência a
todos nós. Tanto aque-

le espaço, como a cooperativa per-
deriam o apoio do poder público
local e tiveram suas atividades
encerradas. Mas, pelo menos no
meu caso, deixou como herança
uma nova consciência e um novo
olhar sobre as imensas dificulda-
des do nosso povo simples dos bair-
ros, mais distantes da região cen-
tral de Piracicaba e com essa
consciência que hoje tenho,
acrescida pelos conhecimentos
que adquiri durante o meu cur-
so de direito que hoje, na vida
pública, empenho-me com leal-
dade a essa gente. A bandeira da
construção de uma cidade e um
país mais justo, mais igualitário,
com chances de apropriação do co-
nhecimento como elemento essen-
cial a todos os que que precisam de
casa, comida e trabalho. É nessa
cidade e nesse país que todos al-
mejamos viver. Em paz, com os
desafios do dia a dia e em busca
de uma fraternidade necessária,
para a diminuição dos abismos
sociais que dividem os prédios en-
vidraçados das casas de tábua.

Rumo a esse “Novo Ho-
rizonte” é para onde caminho
e é nele que gostaria de ver
construída uma nova Piraci-
caba, um novo país.

———
Paulo Campos, vereador
em Piracicaba (Podemos)

Piracicaba entre privilégios
e desigualdades sociais

É nessa cidadeÉ nessa cidadeÉ nessa cidadeÉ nessa cidadeÉ nessa cidade
e nesse paíse nesse paíse nesse paíse nesse paíse nesse país
que todosque todosque todosque todosque todos
almejamos viveralmejamos viveralmejamos viveralmejamos viveralmejamos viver
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Bebel: Bolsonaro corta R$ 3,2 bi
e compromete o futuro dos jovens
Os R$ 3,2 bilhões representam um bloqueio linear de 14,5% no orçamento
discricionário do MEC e unidades vinculadas, que somam R$ 22,2 bilhões

Para a deputada estadual
Professora Bebel, o corte de R$
3,2 bilhões determinado pelo
presidente da República, Jair
Bolsonaro (PL), do orçamento
do Ministério da Educação
(MEC) de 2022, compromete o
futuro dos jovens estudantes
brasileiros. É que a medida atin-
ge todos os órgãos ligados à pas-
ta, como institutos e universi-
dades federais, que sofrerão um
corte de mais de R$ 1 bilhão.

Os R$ 3,2 bilhões representam
um bloqueio linear de 14,5% no
orçamento discricionário do MEC
e unidades vinculadas, que somam
R$ 22,2 bilhões. Os recursos dis-
cricionários incluem despesas com
funcionamento, obras, terceiriza-
ção, contratação de serviços, as-
sistência estudantil, por exemplo.

Bebel enfatiza que mais uma
vez o governo federal demonstra
o seu descaso com a educação pú-
blica do Brasil. “Não podemos fi-
car calados diante do sucateamen-
to do ensino e do futuro dos nos-
sos jovens. Chegou a hora de dar-
mos condições dignas de trabalho
aos professores, melhorar os seus
salários e capacitá-los para melhor
atender os estudantes. Como edu-
cadora, sempre me posicionei con-

Divulgação

Bebel enfatiza que, como educadora, sempre me posicionei
contra esse corte bilionário no orçamento do MEC

tra esse corte bilionário no orça-
mento do MEC. É vergonhoso!”,
escreveu em suas redes sociais.

Para a deputada Professo-
ra Bebel, um país preocupado
com o seu povo, sabe que cada
centavo investido na educação
significa mais desenvolvimento
social e econômico. “Nenhuma
nação pode ser considerada de
Primeiro Mundo se os seus jo-
vens estiverem fora da escola. Sigo
na luta por um ensino de quali-
dade e com oportunidade para to-
dos”, enfatiza a parlamentar.

Durante o governo do fascis-
ta Jair Bolsonaro, a política de cor-
tes nos setores essenciais da vida
pública tem sido acentuada e, em
especial, para o Ministério da Edu-
cação com políticas de contingen-
ciamentos, bloqueios e cortes or-
çamentários. Desta vez, o corte
será de mais de R$ 3 bilhões, o
que representa mais de 14,5% do
orçamento. “É um corte de recur-
sos bastante expressivo nas univer-
sidades, institutos e cefets, que ata-
ca a capacidade de resolução de
demandas das instituições, o que
causa bastante impacto no acesso e
permanência estudantil, além de
impedir que as universidades deem
continuidade a projetos de pesqui-

sa e extensão, que aperfeiçoem o
sistema de extensão e avanço na
pesquisa e que tenham um sistema
de ensino que possa planejar o co-
nhecimento de uma forma satisfa-
tória para o conjunto da população
e da juventude que tem acesso à
educação pública”, conclui Bebel.

A deputada Professora Bebel
diz que os ataques à educação pú-
blica não param. Bolsonaro ve-
tou, nesta última quarta-feira, 10
de agosto, mais de 30 trechos

aprovados pelo Congresso à LDO
da União, entre os quais o que
previa correção pela inflação dos
orçamentos de institutos e uni-
versidades federais, das bolsas
permanência e dos valores por
estudantes da oferta de alimen-
tação escolar repassados para os
estados e municípios. “Bolsonaro
também vetou a previsão de que
os orçamentos dos institutos e
universidades não poderiam ser
inferiores ao deste ano”, lamenta.
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Núcleo de Bem-Estar Animal e
PM Ambiental resgatam sagui

O Núcleo de Bem-Estar Ani-
mal da Prefeitura e a Polícia Mili-
tar Ambiental resgataram um sa-
gui, do gênero callithrix, no bair-
ro Monte Líbano, na manhã de
quarta-feira, 10, por meio de de-
núncia anônima. Segundo infor-
mações fornecidas pelo NBEA, o
autor não estava no local no ato
da apreensão; a entrada foi libe-
rada pela esposa, que declarou não
saber sobre o animal. De acordo
com a mulher, o sagui estava em
um cômodo da casa que ela não
tinha o costume de frequentar.

O autor agora vai responder
por manter animal silvestre em
cativeiro sem a devida autoriza-
ção/licença, por meio do artigo
29 da Lei de Crimes Ambientais
(nº 9605/98), podendo ter pena
de seis meses até um ano de de-
tenção, se condenado, e multa.

Ele será intimado na delegacia
para prestar esclarecimentos da
origem do animal e dos motivos
de mantê-lo em cativeiro de ma-
neira irregular. A multa previs-
ta para esses casos é de R$ 500.

De acordo com o veterinário
e coordenador do Núcleo de Bem-
Estar Animal, Matheus Ferreira
dos Santos, o Núcleo elaborou um
laudo constatando a situação sa-
nitária e clínica do animal, o qual
evidenciou que as condições não
estavam adequadas. Na parte clí-
nica, constatou-se o animal foi re-
tirado de vida livre e que ele esta-
va assustado. O sagui foi encami-
nhando para um CRAS (Centro
de Reabilitação de Animais Silves-
tres) em Engenheiro Coelho.

Atenderam a ocorrência,
além de Santos, os policiais milita-
res cabo Eduardo e cabo Thiago.

Sagui resgatado estava assustado e vivendo em cativeiro

Divulgação

Em meio às recordações e sau-
dades, mais de 300 idosos se en-
volvem no projeto Jardim da Vida,
durante o mês de agosto. O proje-
to visa a construção de uma col-
cha com retalhos, formados por
lembranças. A ação é realizada pelo
Serviço de Convivência e Fortale-
cimento de Vínculos-Gerações e
Estação Idoso, que atende pessoas
com mais de 60 anos, referencia-
das aos Centros de Referência de
Assistência Social (Cras) e Centro
de Referência Especializado de
Assistência Social (Creas).

Aos poucos, com base no tex-
to A Colcha de Retalhos, da escri-
tora Nye Ribeiro Silva, os idosos
relembram histórias, aconteci-
mentos e fases que marcaram suas
vidas. Alguns remetem ao passa-
do. José Baptista, 91 anos, tem
lembranças de quando era crian-
ça e atravessava a lavoura de café,
em meio aos galhos, para levar a
comida ao pai. “Tempos difíceis,
mas muito bons”, afirmou José
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Mais de 300 idosos participam de projeto
Divulgação

Idosos do SCFV do São josé durante oficina para a confecção da
colcha de lembranças. Ao centro, Maria Amparo e José Batista

Baptista, 91 anos, que conta ainda
sobre as brincadeiras com estilin-
gue e toda a extensão da lavoura,
por onde percorria cada canto.

Ele não foi o único a contar
sobre suas lembranças. Maria
Amparo Lima, de 68 anos, falou
com saudades sobre a época em
que morava com os avós, logo
após a morte de sua mãe. “Que
atividade gratificante, essa. Me
fez recordar dos momentos bons
que vivi, de tudo que fizemos jun-
tos, da colcha de crochê feita por
minha avó e também de um livro
produzido por ela, sobre afazeres
domésticos, que está na minha fa-
mília até os dias de hoje”, contou.

Rebecca Passarini, coordena-
dora do SCFV explica que o proje-
to visa o fortalecimento e a ampli-
ação do universo informacional,
artístico e cultural, para o desen-
volvimento de potencialidades e
protagonismo social. “Os grupos
de convivência e fortalecimento de
vínculos tem um papel primordial

de buscar a inserção/reinserção do
idoso na sociedade, por meio de
atividades interativas que favore-
çam um envelhecimento de quali-
dade e autonomia”, explicou.

As atividades são realizadas
nos territórios dos Cras que

abrangem as regiões do Jardim
São Paulo, Piracicamirim, Mário
Dedini, Novo Horizonte e São
José. Cada território construirá
a sua colcha, para no final, jun-
tá-las e fazer desse material, uma
exposição repleta de lembranças.
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Arrastão recolheu 3,12 toneladas de
inservíveis na região da Paulista

No sábado, 6, as equipes do
Arrastão da Dengue recolheram
3,12 toneladas de inservíveis na
região da Paulista. A ação foi re-
alizada pela Prefeitura de Pira-
cicaba, por meio do Plano Mu-
nicipal de Combate ao Aedes
(PMCA), ligado ao Centro de
Controle de Zoonoses (CCZ), da
Secretaria Municipal de Saúde.
O objetivo é o combate ao mos-
quito Aedes aegypti, transmis-
sor da dengue, zika e chikun-
gunya e febre amarela urbana.

PRÓXIMO – No sábado,
13, o Arrastão da Dengue ocor-
rerá das 8h às 14h, na região do
Jardim Primavera, passando

por outros sete bairros, tendo
como concentração o Varejão
Vila Fátima (avenida Marechal
Costa e Silva). A orientação é
para que os moradores deixem
nas calçadas qualquer material
que possa acumular água. Não
serão recolhidos entulho, lixo
doméstico e galhos de árvores.

De acordo com o banco de
dados da Vigilância Epidemio-
lógica, de 1º/01 a 10/08 de
2022, foram 6.319 notificações
de dengue, com 1.446 casos po-
sitivos e um óbito pela doença.
No mesmo período de 2021 fo-
ram 13.374 notificações, com
5.304 confirmações e um óbito.

Divulgação

Sábado, 13, ação passará por sete bairros na região do Jd. Primavera

O Ciesp Piracicaba divulgou
ontem, 11, o resultado das ex-
portações na região no período
entre janeiro a julho de 2022,
no comparativo com o mesmo
período do ano passado. De
acordo com os dados, houve
crescimento de 33,8%, passan-
do dos 1,201 bilhão de dólares
em 2021 e alcançando 1,607 bi-
lhão de dólares neste ano, den-
tro da regional, composta por
oito cidades: Piracicaba, Águas
de S. Pedro, Santa Maria da Ser-
ra, Charqueada, Laranjal Pau-
lista, Rio das Pedras e Saltinho.

Os principais produtos expor-
tados foram máquinas, aparelhos
e instrumentos mecânicos (63%),
açúcares e produtos de confei-
taria (10,3%) e produtos quími-
cos orgânicos (7,1). No período
analisado, os principais destinos
das exportações de Piracicaba
foram Estados Unidos (38,3%),
Austrália (4,4%) e Canadá
(3,4%). Já as importações soma-
ram US$1.731,7 bilhão, o que sig-
nifica um crescimento de 11% fren-
te ao mesmo período do ano pas-
sado que foi de US$1.560,4 bilhão.

Por outro lado, as importa-
ções da regional se concentraram
em máquinas, aparelhos e instru-
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Exportações da indústria
têm alta anual de 33,8%

mentos mecânicos (45,7%), veí-
culos automóveis, tratores
(13,8%) e máquinas, aparelhos e
materiais elétricos (13,1%). Por
sua vez, as compras da regional
tiveram como principais origens
Estados Unidos (28,8%), Coreia
do Sul (27,2%) e China (14,5%).

“Notamos que do início do
ano de 2022, até o momento,
houve uma diminuição no per-
centual das importações, caindo
de 22,2% em janeiro para os atu-
ais 11% em julho. No quesito das
exportações o percentual de cres-
cimento foi bem mais expressi-
vo, saindo de -1,2% de janeiro
para os atuais 33,8% em julho”,
analisa o gerente regional do Ci-
esp Piracicaba, Homero Scarso.

Do resultado apresentado das
38 diretorias do CIESP no estado,
Piracicaba se encontra na 10º po-
sição de valores US$ de exporta-
ção. Caso seja mantido o atual vo-
lume de exportações dos sete me-
ses até agora, a região ultrapassa-
rá 2 bilhões de dólares antes do
final do ano, “um aspecto muito
expressivo, contribuindo para o
aumento da renda, manutenção
do emprego e a atração de novos
investimentos em Piracicaba e re-
gião”, aponta o gerente regional.
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Oscar Cursos traz palestra
gratuita com ministro do STF
Evento será dia 15 de agosto, a partir das 19h, na Acipi, com a presença
do ministro André Mendonça, do Supremo Tribunal Federal (STF)
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Conselho toma posse
para o biênio 2022-2024

A Oscar Cursos e Treinamen-
tos realiza, no próximo dia 15 de
agosto, a partir das 19h, a pales-
tra presencial e gratuita “Estaco
Laico”, com o Ministro do STF (Su-
premo Tribunal Federal), André
Mendonça. O evento será na Rua
do Rosário, 700, Centro. As pré-
inscrições podem ser feitas pelo site
bit.ly/PalestraOscarCursos.

A iniciativa é inédita na cida-
de. “É a primeira vez que o minis-
tro do STF vem à Piracicaba. Des-
de que era Advogado-geral da
União, ele levanta essa bandeira
do Estaco Laico. Por isso e pela
relevância do assunto no momen-
to, escolhemos este tema. Além
dessa palestra, nossa intenção é
promover mais cursos e treina-
mentos de diferentes temáticas”,
ressaltou José Oscar Silveira Ju-
nior, advogado e proprietário da
Oscar Cursos e Treinamentos.

De acordo com Oscar, que
também é mestre em Direitos Fun-
damentais e especialista em Penal
e Processo Penal, o propósito é agre-
gar conhecimento aos interessa-
dos no assunto. Além disso, a pa-

O novo Conselho Municipal
de Participação e Desenvolvi-
mento da Comunidade Negra
(Conepir) tomou posse quarta
(10), em cerimônia que reuniu 60
pessoas no anfiteatro do Centro
Cívico. Além do prefeito Luciano
Almeida, participaram da ceri-
mônia o secretário de Governo,
Carlos Alberto Lordello Beltra-
me, os vereadores Gilmar Rotta
e Acácio Godoy, além de conse-
lheiros da gestão anterior.

O Conepir ficou dois anos
inativo, devido à pandemia do
coronavírus, sendo que o conse-
lho recém-empossado será váli-
do pelo biênio 2022-2024. Na
oportunidade foram eleitos como
presidente Luciano Alves de
Lima; vice-presidente, Marcus
Vinicius Mendes da Silveira; 1ª
secretária, Rossana Aparecida
Cyriaco Barbosa; 2ª secretária,
Lucia Helena Silveira; 3ª secretá-
ria, Vanessa Karine Pereira Ser-
rão, e como diretor da comissão
de ética, Adilson do Nascimento.

Entre as principais atribui-
ções do Conepir está formular

Divulgação

José Oscar Silveira Junior, advogado e proprietário
da Oscar Cursos e Treinamentos

lestra é voltada para o público es-
tudantil, principalmente alunos de
Direito, que estão se conectando
com o universo da política. O even-
to é gratuito. A recepção começará
a partir das 19h e o credenciamen-
to às 19h35. Para participar, é ne-
cessário efetuar pré-inscrição pelo
site bit.ly/PalestraOscarCursos.

MENDONÇA — André Luiz
de Almeida Mendonça é doutor em
Direito com menção de Douto-
rado Internacional pela Univer-
sidade de Salamanca, mestre em
Direito pela mesma universida-
de e pós-graduado em Direito
Público pela Universidade de
Brasília. Atualmente, está como
ministro do Supremo Tribunal
Federal desde dezembro de
2021. Atuou como Advogado-
Geral da União em 2019, 2020 e
2021 e ministro da Justiça e Se-
gurança Pública (2020/2021).
Além disso, foi Assessor Especi-
al do ministro da Transparên-
cia e Controladoria-Geral da
União (2016/2018); é teólogo,
ministro do Evangelho da Igre-
ja Presbiteriana do Brasil (IPB).

Divulgação

Conselho para o biênio 2022-2024, em cerimônia no Centro Cívico

diretrizes e promover ativida-
des que visem à defesa dos di-
reitos da comunidade negra, a
eliminação de discriminações
que a atingem, bem como a sua
plena inserção na vida socioe-
conômica e político-cultural.

O prefeito Luciano Almeida
saudou a todos os integrantes do
novo conselho, destacando uma
longa lista de bons serviços pres-
tados pelo Conepir, desde a sua
criação no ano de 2012. Ele disse
ainda que todos devem pautar a
sua luta por uma sociedade mais
justa, não por ideologia ou ban-
deiras partidárias e, sim, por
uma questão de princípios.

O presidente do Conepir, o
advogado Luciano Alves de Lima,
pregou a união entre todos os
conselheiros, lembrando que nin-
guém faz nada sozinho. Ele ain-
da ressaltou o papel exercido pelo
Conepir, que entre as suas atri-
buições tem a capacidade técnica
de dialogar com todos os atores
sociais em busca de políticas pú-
blicas que defendam os direitos e
interesses da comunidade negra.

A área de Responsabilidade
Social da Mirante promove, no dia
25 de agosto, a partir das 9h, uma
Oficina de Sabão Ecológico no
CRAS Vila Sônia, localizado na
Rua São Pedro, 152 – Parque Pi-
racicaba. A intenção é que os inte-
ressados aprendam não somente
a dar destino correto ao óleo de
cozinha usado, mas ter a possi-
bilidade de aprender uma ativi-
dade que possa gerar renda. São
20 vagas para a oficina e as ins-
crições devem ser feitas presen-
cialmente, no CRAS Vila Sonia.

“Aprender a fazer sabão a
partir do óleo de cozinha usado
tem um apelo ecológico grandio-
so porque, além desse material
não ser descartado de forma in-
correta, pode gerar renda para
quem o fabrica, até ajudar na eco-
nomia familiar”, afirma o analis-
ta de Responsabilidade Social da
Mirante, Gabriel Bertolo. Ele lem-
bra que as pessoas interessadas
em aprender a fazer o sabão já
podem ir guardando o óleo
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Mirante promove oficina de
sabão ecológico no CRAS

usado na cozinha e levá-lo, em
garrafas pet, para a oficina.

O óleo de cozinha usado,
descartado na rede coletora de
esgoto, gruda nas paredes da
tubulação, forma crostas e, por
consequência, causa entupi-
mentos. “Fazemos um trabalho
constante de conscientização
para que as pessoas não des-
cartem esse óleo no ralo das
pias”, comenta Gabriel. Além
disso, o óleo contamina a água.

Segundo o colaborador da
Mirante que vai ministrar a ofici-
na, Danilo Munhoz, fazer sabão
ecológico é bastante simples. “São
necessários óleo de cozinha, soda,
desinfetante e detergente ou sa-
bão em pó”, explica. A oficina é
aberta a todos os interessados.

SERVIÇO
Oficina de Sabão Ecológi-
co. Data: 25/08. Horário:
9h. Endereço: CRAS Vila
Sonia – Rua São Pedro,
152 - Parque Piracicaba.
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ELEIÇÕES 2022
Na foto, Danilo Vendemiatti
(Sincop), Arnaldo Bortoletto
(Coplacana), Marcelo Cança-
do (Acipi) e Euclides Libardi
(Simespi), durante evento de
lançamento da Campanha
“Piracicaba em primeiro lu-
gar, pense nisso na hora de
votar” de conscientização so-
bre a importância do voto em
candidatos locais à Câmara
Federal e Assembleia Legis-
lativa de São Paulo (Alesp),
nas eleições de 2.022. A ini-

ciativa é uma parceria da Aci-
pi (Associação Comercial e
Industrial de Piracicaba), Co-
placana (Cooperativa dos
Plantadores de Cana do Es-
tado de São Paulo) e Simes-
pi (Sindicato das Indústrias
Metalúrgicas, Mecânicas, de
Material Elétrico, Eletrônico,
Siderúrgicas e Fundições de
Piracicaba, Saltinho e Rio
das Pedras), com apoio do
Sincop e da CDL (Câmara
de Dirigentes Lojistas).

A Prefeitura de Piracicaba,
por meio das secretarias da Ação
Cultural (Semac) e de Agricultura
e Abastecimento (Sema), realiza
show com Sandra Rodrigues e
Banda, em comemoração ao Dia
dos Pais, no sábado, 13, a partir
das 9h, no Varejão do Piracicami-
rim, localizado na rua São Tomaz
de Aquino, 1.065, ao lado do Ter-
minal do Piracicamirim (TPI).

O show faz parte do projeto
Música nos Varejões, que prevê
uma série de apresentações musi-
cais nos equipamentos públicos até
o final do ano, dando oportuni-
dade para artistas locais. Novos
shows estão programados para o
Varejão da Paulista (12/10 – Dia
das Crianças) e Varejão Central
(17/12 – Apresentação de Natal).

O trio que vai se apresentar
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Sandra Rodrigues se apresenta no Varejão do Piracicamirim
no sábado é formado por Sandra
Rodrigues (voz), Wagner Silva
(Bateria) e Waldomiro Barros
(Violão 7 cordas). Entre o reper-
tório escolhido para homenagear
os pais estão clássicos populares
do samba, MPB e bossa-nova.

Sandra Rodrigues começou a
sua carreira cantando em bailes
com a Banda Joia Rara. Sempre
buscando o desenvolvimento e
aprendizagem, iniciou seus estu-
dos com Débora Letícia na Escola
de Música de Piracicaba Maestro
Ernst Mahle. Foi estudar música
e canto no Conservatório Dramá-
tico e Musical Dr. Carlos Campos,
na cidade de Tatuí, onde se for-
mou em MPB e jazz. Desde então
tem ela tem participado de eventos
culturais, festas em geral e shows
temáticos em Piracicaba e região.

Divulgação

Show será em homenagem ao Dia dos Pais e deve
privilegiar clássicos da MPB, Samba e Bossa Nova
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Caravana Kids chega
hoje a Piracicaba

A Caravana Kids, também
conhecida como Teatro da Pou-
pança, chega hoje, 12, na região
de Piracicaba. A ação consiste em
uma turnê pelo interior de Estado
de São Paulo, com apresentações
nas regiões do centro e centro les-
te paulista. Voltada para estudan-
tes do ensino fundamental, com
idades entre 6 e 11 anos, a peça
trata de educação financeira para
crianças e atende os pilares eco-
nômico, social e de sustentabilida-
de da Sicredi União PR/SP.

A Caravana Kids consiste em
uma peça teatral que conta a his-
tória de dois palhaços que sonham
em abrir um circo. Para atingir o
objetivo, no entanto, eles precisam
poupar. Entre muitas peripécias,
os personagens conseguem ensi-

nar às crianças a importância de
poupar para atingir um objetivo.

SINOPSE - O espetáculo
apresenta dois palhaços, Adalber-
to Pé de Chinelo e Cajuíno Casta-
nho, que sonham montar um cir-
co. Porém, como não possuem ca-
pital para isso, de forma educativa
e divertida, entre várias aventuras,
ensinam as crianças a pouparem.

Através de enredo diverti-
do, o grupo ensina às crianças a
importância do esforço e o en-
contro de maneiras de economi-
zar. No espetáculo, os dois per-
sonagens revezam-se fazendo
todos os papéis do circo: são
palhaços, trapezistas e equili-
bristas. E, assim, conseguem
juntar dinheiro, fazer uma pou-
pança e realizar o grande sonho.

A Caravana Kids consiste em uma peça teatral que conta a
história de dois palhaços que sonham em abrir um circo

Divulgação
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Prefeitura instala luminárias
LED na Área de Lazer

A Prefeitura de Piracicaba,
por meio da Secretaria Munici-
pal de Obras (Semob), instalou
quarta-feira, 10, luminárias de
LED na Área de Lazer do Cecap.
A equipe do setor de elétrica da
Pasta realizou a troca das 56 lu-
minárias antigas de vapor me-
tálico pelas novas com tecnolo-
gia LED e mais econômicas.

Os objetivos da troca das lu-
minárias são reduzir o consumo
de energia elétrica dos locais públi-
cos, uma vez a LED tem uma tec-
nologia mais moderna, e diminuir
os gastos com manutenção, pois as
novas lâmpadas têm vida útil mai-
or. De acordo com a Semob, as lâm-
padas LED instaladas na Área de
Lazer do Cecap são de 30 watts e
são cinco vezes mais eficientes.

Outro diferencial é o direcio-
namento da luz, que vai garantir
mais iluminação ao local, em espe-
cial à noite. As novas luminárias
direcionam a luz para onde se quer
iluminar, enquanto que as antigas
direcionavam para todas as dire-
ções, o que diminuía o aproveita-

mento da luminária. Assim, as
passarelas da área de lazer, a aca-
demia ao ar livre e o parque infan-
til ficarão melhor iluminados.

Francisco Iramar de Olivei-
ra, 63 anos, é aposentado e mora
no bairro Terra Rica 3, próximo à
área de lazer. Ele conta que fre-
quenta o local quase todos os
dias, pois tem o hábito de passear
com o seu cachorro Dylan. Às
vezes costuma também fazer ca-
minhada à noite. Com a troca das
luminárias, Oliveira avalia que a
área ficará mais iluminada e, con-
sequentemente, mais segura. “É
ótimo, até porque fica mais ilumi-
nado e favorece as pessoas e traz
mais segurança ter uma boa lumi-
nosidade. Com certeza terá muito
benefício à população”, afirma.

OUTRAS AÇÕES – Em
2021 também foram instaladas
lâmpadas LED nos parques Pi-
racicamirim e Mirante, na pra-
ça Turcão, no Nova Piracicaba,
e na ciclovia da avenida Cruzei-
ro do Sul, projeto este em parce-
ria com a CPFL Paulista.

Prefeitura instala luminárias LED na Área de Lazer do Cecap

 Andressa Mota/CCS
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Tassia Guarnieri apresenta
novo EP, Quarentíne
Processo para criação se deu a partir de um mergulho nos ritmos
brasileiros tradicionais com influências da música contemporânea
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Câmara Municipal homenageia
tenente-coronel por assumir
comando do 10º BAEP
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Artista traz teatralidade e muita referência da música brasileira

Chega hoje, 12, em todas as
plataformas digitais o novo
lançamento da artista Tassia
Guarnieri, seu primeiro EP, in-
titulado Quarentíne. Composto
por cinco faixas inéditas, o tra-
balho traz um retrato histórico,
de viés artístico, do caos vivido
durante a quarentena, causada
pela pandemia da covid19.

O nome do EP, sonoramente,
faz relação com o diretor de cine-
ma Quentin Tarantino. Responsá-
vel pela criação de uma estética
única, Tarantino traz em suas cri-
ações marcas como a não lineari-
dade e o caos, elementos explora-
dos na concepção artística do EP.

As referências musicais par-
tem da pesquisa de artistas brasi-
leiros que refletiram tempos de
caos: Caetano Veloso, Gilberto Gil,
Os Mutantes, Tom Zé, entre ou-
tros. A revolução estética  na for-
ma de fazer música por esses ar-
tistas (entre outros), no final da
década de 60 (período de caos po-
lítico), permitiu a entrada do es-
trangeiro, do “novo”, sem negar a
cultura brasileira raiz. Assim nas-
ceu o movimento tropicalista.

Dessa maneira, o processo

para criação dos arranjos das
faixas que compõem o EP Qua-
rentíne, se deu a partir de um
mergulho nos ritmos brasileiros
tradicionais com influências da
música contemporânea, tendo
como principal fonte de pesqui-
sa o movimento supracitado.

Quarentíne é um projeto pre-
miado pelo edital estadual de São
Paulo ProAC LAB 2021, e conta
com uma equipe profissional de
notório saber na área, além de um
lançamento com embasamento nos
conceitos artísticos, realizado atra-
vés das redes sociais da cantora.

As gravações aconteceram
em Piracicaba, no estúdio Lab-
Sound e conta com ficha técni-
ca de artistas regionais: Gui
Silveiras - na direção musical,
guitarras e violões; Matheus
Tagliatti – no baixo elétrico e
acústico; Rafaelle Terrabuio –
na bateria e percussões; Max
Matta – na engenharia de gra-
vação, mixagem e masterização.

Além de musicista, Tassia é
também atriz, traz em seus traba-
lhos forte teatralidade. O lança-
mento do EP vem acompanhando
de dois videoclipes, das canções

Doida Pra Sambar e Fora, ambas
de autoria da cantora, na qual a
artista performa em diferentes lin-
guagens: um videoclipe em plano
sequência e outro com cenas cine-
matográficas. Ambos foram pro-
duzidos pelo coletivo audiovisual
piracicabano COLETIVO REC,
composto por Gabriel Albertini,
Isa Borghese e Fran Lodde.

FESTA DE LANÇAMEN-
TO - No dia 18 de agosto, acon-

tece a festa de lançamento do EP
Quarentíne e pré-lançamento dos
videoclipes. Além da celebração
com toda a equipe envolvida no
projeto, a festa será aberta ao
público e contará com a exibi-
ção dos videoclipes oficiais, em
forma de pré-estreia, já que os
mesmos serão lançados dias 19
e 26 de agosto. O encontro será
no TOT BAR que fica localizado
na rua Boa Morte, 1412, Centro.

O tenente-coronel da Polícia
Militar do Estado de São Paulo,
José Antônio Golini Júnior, rece-
beu nesta quarta-feira (10) dos
vereadores Thiago Ribeiro e La-
ércio Trevisan Jr., a Moção 101/
2022 aprovada pelo plenário da
Casa de Leis, por assumir o co-
mando do 10º BAEP (Batalhão de
Ações Especiais de Polícia). A en-
trega ocorreu na sede do batalhão
localizado na rua Maringá, 450,
no Jardim São Francisco.

Golini assume o comando do
10º Baep (Batalhão de Ações Es-
peciais de Polícia) no lugar do te-
nente-coronel Edgar Gaspar que
recebeu a missão de integrar o co-
mando de Policiamento de Área
Metropolitano – Leste em São
Paulo (SP0). Ele, ainda como
major, atuou na criação do novo
Baep em Piracicaba, que foi cria-
do por meio do decreto nº 64.413,
do governador João Dória em
agosto de 2019 e inaugurado em
dezembro do mesmo ano. Também
teve papel importante na prepara-
ção do imóvel sede e na seleção do
efetivo que compõe o Batalhão.

O tenente-coronel entrou na
Polícia Militar do Estado de São
Paulo em 5 de janeiro de 1993,
quando ingressou na Academia de
Polícia Militar do Barro Branco,
depois de formado trabalhou como
Tenente na Zona Oeste de São Pau-
lo (4º BPM/M) e na cidade de Ri-
beirão Preto durante mais de 13
anos (3º BPM/I e 51º BPM/I),
sempre na área operacional, co-
mandando pelotão de policiamen-
to. Com a promoção a capitão,
transferiu-se para São Paulo, onde
comandou a companhia de Força
Tática da área Central de São
Paulo (11º BPM/M), atuando di-
retamente no planejamento, exe-
cução e comando de policiamen-
to de grandes eventos como Ré-
veillon na Paulista, corrida de São
Silvestre, atuou também nas ma-
nifestações do “Passe Livre” con-
tra o governo municipal da época.

Em 2013, foi designado para
trabalhar na cidade de Piracicaba
(10º BPM/I), recebeu a missão de
ser o comandante da companhia
de Força Tática, atuando no com-
bate à criminalidade, planejamen-
to, coordenação e execução de poli-

Assessoria parlamentar

José Antônio Golini Júnior recebeu Moção de Aplausos dos
vereadores Thiago Ribeiro (PSC) e Laércio Trevisan Jr. (PL)

Integrando a programação da
33ª edição da corrida 100 Milhas
Piracicaba, acontece no dia 21 de
agosto (domingo) a prova 2 Horas
ECPA de Ciclismo. A largada será
às 7h30 no autódromo do ECPA
(Esporte Clube Piracicabano de
Automobilismo). Há menos de
duas semanas da competição, o
evento segue com inscrições
abertas até o próximo domingo
(14), nas categorias feminino e
masculino, com divisões de fai-
xas etárias a partir de 18 anos.

O link para a inscrição está
disponível na bio do ECPA Ci-
clismo no Instagram: www.
instagram.com/ecpaciclismo. O
valor para participar da competi-
ção é de R$ 290,00, mais R$
23,20 de taxa de serviço.  Já para
assistir o evento esportivo, a en-
trada é R$ 30 ou R$ 15 trazendo
um litro de leite (50% de descon-
to). O estacionamento é R$ 20.

No último domingo (7), a
ECPA e a apoiadora do evento,
Sport Bike, realizaram um aqueci-
mento para o grande dia. “Resol-
vemos nessa edição fazer um pré-
lançamento. A ideia foi promover
um treino, por isso, tivemos um
dia de test drive muito gostoso.
Em 2022 vamos chegar à quarta
edição desta prova e ficamos con-

ciamento em grandes eventos
como jogos de futebol do XV de
Piracicaba na 1ª divisão do Cam-
peonato Paulista, quando o Ba-
rão de Serra Negra foi palco de
espetáculo entre XV de Piracica-
ba e Corinthians com aproxima-
damente até 15 mil espectadores,
sendo o maior público dos últi-
mos tempos em Piracicaba.

No ano de 2017 concluiu o
Mestrado em Ciências Policiais de
Segurança e Ordem Pública, o Cur-
so de Aperfeiçoamento de Oficiais,
período em que assumiu a sessão
de planejamento operacional do
10º Batalhão de Polícia Militar do
Interior. Em 2018 foi promovido
ao posto de major sendo designa-
do a função de Coordenador Ope-
racional do 10º BPM/I. Em 2019,
juntamente com um grupo de ofi-
ciais, recebeu a missão de criar o
10º Baep, desde então ocupava a
função de subcomandante, até
sua promoção no último dia 24
de maio de 2022, quando assu-
miu o comando do 10º Baep.

Ele também possui curso de
Especialização Profissional em
Direitos Humanos ministrado
pela Comissão Internacional da
Cruz Vermelha, Curso de Ins-
trutor de Tiro e Bacharel em
Educação Física pela Escola de
Educação Física da Polícia Mili-
tar do Estado de São Paulo.

O vereador Thiago Ribeiro
destacou o importante curricu-
lum do tenente-coronel, que pos-
sui amplo conhecimento em ges-
tão da segurança pública e o di-
ferencial na atuação de grandes
operações com resultados signi-
ficativos. O parlamentar colocou
seu mandato à disposição da
Polícia Militar do Estado de São
Paulo, em especial ao 10º BAEP.

O vereador Laércio Trevisan
Jr., destacou a brilhante carreira
do comandante na Polícia Mili-
tar, mencionou as importantes
ações realizadas por Golini, em es-
pecial na cobertura de eventos, e
no combate ao crime organizado.

Golini, que recebeu a comen-
da dos parlamentares, detalhou
algumas ações realizadas pelo
Batalhão sob seu comando e a
importância do reconhecimento
por parte do Poder Legislativo.
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2 Horas ECPA de Ciclismo segue com inscrições até domingo (14)
Divulgação

Evento integra a programação da 33° edição da corrida 100 Milhas Piracicaba

A Câmara Municipal de Pira-
cicaba (SP) promove a partir das
19h30 sexta-feira (12), no salão
nobre “Helly de Campos Melges”
reunião solene para a entrega do
título de Cidadão Piracicabano a
Gaetano Brancati Luigi. O evento
é uma iniciativa do vereador Gil-
mar Rotta (PP) e atende ao Decre-
to Legislativo 25/2022. Natural
da Calábria, no sul da Itália, es-
tabeleceu-se em São Paulo (SP)
no ano de 1969, onde fez carrei-
ra como comerciante e represen-
tante da categoria comercial.

MARCO DA PAZ – Uma de
suas idealizações pela promoção da
paz, foi conseguir apoio da Asso-
ciação Comercial de São Paulo
para conseguir um novo sino para
o campanário da igreja do Pátio
do Colégio da Capital Paulista. No
começo do ano 2000, Luigi via um
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Idealizador do "Marco da Paz"
receberá título de Cidadão

novo sino ser instalado no campa-
nário. Nesse momento, vislum-
brou o que vinha procurando há
55 anos: a silhueta do sino contra
o sol era o símbolo perfeito da paz.

A partir daquele momento,
Luigi buscou levar aquela ima-
gem para todos os cantos do
mundo e, assim, nascia o Marco
da Paz, uma memória de infân-
cia transformada em monumen-
to, um símbolo de que a paz é pos-
sível e pode ser alcançada. Hoje,
o Marco da Paz virou instituto e
seu monumento está presente em
36 cidades pelo mundo.

Em Piracicaba, o Marco da
Paz foi inaugurado em 2016 e
pode ser visitado no Parque da
Rua do Porto “João Herrmann
Neto”. O trabalho em prol da paz
no mundo, rendeu-lhe sete indi-
cações ao Prêmio Nobel da Paz.

A direção do Hospital Regio-
nal de Piracicaba decidiu prorro-
gar, até terça-feira, 16, dois proces-
sos seletivos para contratação de
profissionais no empreendimento.
Os interessados podem realizar os
cadastros e ler o edital no site da
Fascamp (www.fascamp.org.br).

Analista de Desenvolvimen-
to Organizacional com carga ho-
rária máxima de 40h semanais,
salário de proporcional de R$
3.043,73 (Três mil e quarenta e
três reais e setenta e três centa-
vos). Os requisitos exigidos para
efetuar a inscrição são: currículo
atualizado com endereço e telefo-
ne; cópia do documento de iden-
tidade RG e CPF (CNH não subs-
titui); cópia do comprovante de
conclusão do Ensino Superior em
Administração de Empresas, Eco-
nomia, Psicologia ou Recursos
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Hospital Regional prorroga
dois processos seletivos

Humanos; Experiência profissional
mínima de 06 (seis) meses na fun-
ção de Analista em processos de De-
senvolvimento Organizacional.

Médico(a) Cirurgião geral,
com salário de Salário: R$
16.497,13 (Dezesseis mil, quatro-
centos e noventa e sete reais e treze
centavos) considerando a carga
máxima de 40 horas semanais ou
de R$ 82,48 (oitenta e dois reais e
quarenta e oito centavos) por hora
nos horários das 7h às 19h de se-
gunda a sexta-feira e de R$ 95,06
(noventa e cinco reais e seis centa-
vos) por plantão ou por módulo plan-
tão nos demais horários, acrescidos
dos adicionais, quando houver.

O colaborados também
têm direito aos benefícios:
vale-alimentação e vale-trans-
porte. O Vale-refeição pode va-
riar conforme a carga horária.

ASSINE E ANUNCIE: 2105-8555

tentes em perceber que ela tem se
tornado uma tradição na cidade.
Esperamos uma adesão cada vez
maior, visto que neste ano o 100
Milhas Piracicaba está bem com-
pleto, abrangendo um público de
todas as idades e família”, afirmou
Danny Giannetti, organizadora
da 2 Horas ECPA de Ciclismo.

Serão premiados, com troféus,
os três primeiros colocados em cada

uma das 18 categorias e todos os
participantes receberão medalhas.

A estrutura do ECPA conta
com restaurantes, sanitários e es-
tacionamento. O evento ainda
terá ambulância UTI, ambulató-
rio, equipes de sinalização de pis-
ta e resgate. Para os ciclistas, es-
tarão disponíveis apoio mecâni-
co, água e isotônico no box e na
pista e cronometragem da prova.

100 MILHAS - A 100 Mi-
lhas Piracicaba está com três dias
de atividades, entre 19 e 21 de agos-
to. A largada da corrida será no
domingo (21), às 15h, mas até lá,
acontecerão treinos livres abertos
e tomadas de tempo. Além disso, a
programação contará com a Vol-
cano Fest trazendo música, expo-
sição de carros modificados, food
trucks e recreação infantil.
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Shopping Piracicaba recebe a
11ª edição do Desfile Inclusivo

Divulgação

INTERCÂMBIO
A Guarda Civil de Piracicaba
recebeu na manhã de on-
tem, 11, integrantes da Guar-
da Civi l  de São José dos
Campos para uma visita de
cortesia e para realização de
intercâmbio de informações
de legislação e projetos en-
tre as corporações irmãs. A
comitiva, formada pelo co-
mandante Queiroz e pelos

GCs Rinaldo e Melquíades,
foi recepcionada pelo co-
mandante Sidney Miguel da
Si lva Nunes e pelo GC
Nakahodo, que apresenta-
ram toda a estrutura da sede
da Guarda, além da acade-
mia e do Canil da Guarda.
Intercâmbio de informações
incluiu desafios e experiên-
cias exitosas de ambas.

Luz na passarela que lá vem
eles! Deficiência não deve ser si-
nônimo de exclusão. A moda in-
clusiva vem conquistando seu es-
paço para dar protagonismo a
pessoas com deficiência e mobi-
lidade reduzida. Após dois anos
de intervalo, o Desfile Inclusivo
retoma sua programação no Sho-
pping Piracicaba. A 11ª edição
será na próxima quarta-feira
(17), às 19h, na Praça de Even-
tos Sul. A entrada é gratuita e a
realização é do vereador André
Bandeira/Projeto Superação.

O 11° Desfile Inclusivo conta-
rá com 40 modelos de todas as
faixas etárias, que desfilarão a
Coleção Primavera-Verão 2022
para idades de 2 a 50 anos. A pas-
sarela fashion terá destaque no
Shopping Piracicaba, com luzes,
trilha sonora, flashes e apresenta-
ção das principais tendências da
moda. “Este é um momento ím-
par, no qual enaltecemos o prota-
gonismo da pessoa com deficiên-
cia. Pessoas com ou sem deficiên-
cia devem atuar e frequentar os
mesmos locais de forma plena.
Isso é respeito e cidadania”, des-
taca o vereador André Bandeira.

O evento precisou ser pau-
sado devido a pandemia de Co-
vid-19. A expectativa da organi-
zação é reunir cerca de 500 pes-
soas na plateia, visto o sucesso

11ª edição do Desfile Inclusivo será na próxima quarta-feira (17)

Divulgação

dos anos anteriores e o retorno
positivo que obtiveram, tanto do
público quanto dos participantes.

Para a gerente de marketing
do Shopping Piracicaba, Andréia
Vidal, o Desfile Inclusivo é uma
oportunidade de valorizar as pes-
soas com deficiência, dando luz e
o respeito que merecem. “É um
evento que integra nosso calen-
dário, uma tradição que faze-
mos questão de manter. Acom-
panhar os desfiles e a energia
dos participantes é emocionante
demais. Após dois anos, os clien-
tes, familiares e todos os envolvi-
dos novamente terão a oportuni-
dade de conferir tendências por
meio de uma experiência única”.

Antes de começar o desfi-
le,  haverá apresentação de
dança com integrantes do gru-
po Academia Corpo Livre, co-
mandada por Cibele Sacconi.

Os looks desfilados 11° Desfi-
le Inclusivo contarão com o apoio
das lojas Bibi Calçados, Milon,
Live!, Garbo, Decathlon, Alphabe-
to, Luz do Sol, Richards, Pau a
Pique, Kidstok, Criamigos,
Tommy, Ótica Crisle, Pipe, S. Bas-
so, Via Mia, Código Girls, Óticas
Carol, Lupo, Polo Wear, Radical
Vest, Beluga, Victor Hugo, Santa
Lolla, Mr. Jones, Jorge Bischoff,
New Era, Kieza, Clube Melissa, Le
Postiche e Quem Disse Berenice.

A Aegea, líder em saneamen-
to no setor privado, recebeu o Prê-
mio ECO pelo projeto “Integrando
o Lodo no Conceito de Economia
Circular na unidade Mirante de
Piracicaba”. Promovida pela
AMCHAM e Época Negócios, esta
é umas das premiações mais tra-
dicionais ligadas à proteção ambi-
ental no país. Realizado há 39
anos, o Prêmio ECO foi pioneiro
no reconhecimento de empresas
que adotam práticas responsá-
veis, gerando reflexões sobre o de-
senvolvimento empresarial sus-
tentável no Brasil. O case da Ae-
gea foi analisado por um time de
50 jurados e especialistas, e com-
petiu com 108 iniciativas. No to-
tal, foram reconhecidos 28 proje-
tos de 27 empresas de diferentes
portes e segmentos da economia.

A Aegea investe continua-
mente em soluções voltadas à eco-
nomia circular, especialmente com
ações que envolvem o manuseio e
reutilização do lodo em suas ope-
rações. O primeiro passo dessas
ações é caracterizar as diferentes
composições do lodo das estações
de tratamento, assim como pesqui-
sar o potencial de uso local e da
recuperação química e energética
do material. Um exemplo desse
trabalho é o realizado na Miran-
te, concessionária da Aegea que
opera o sistema de esgotamento
sanitário em Piracicaba, interi-
or de São Paulo. É um exemplo
de parceria vencedora, envol-
vendo a empresa, a Agência
Paulista de Tecnologia dos Agro-
negócios (APTA), a Secretaria
de Agricultura e Abastecimento
do Estado de São Paulo e a Es-
cola Superior de Agricultura
“Luiz de Queiroz” (Esalq/USP).

O presidente do Instituto Ae-
gea, Édison Carlos, ressalta que
a iniciativa é parte do compro-
misso da empresa com a quali-
dade do meio ambiente. “A Ae-
gea tem um forte compromisso
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Aegea ganha Prêmio ECO
com projeto que integra
lodo na economia circular
Desenvolvido pela Mirante na Estação de Tratamento de Esgoto Bela Vista

Assessoria parlamentar

Presidente do Aegea, Édison Carlos ressalta que a iniciativa é parte
do compromisso da empresa com a qualidade do meio ambiente

com os pilares ESG, então é uma
alegria ver o reconhecimento de es-
pecialistas num projeto que não
apenas trata o lodo, como o trans-
forma em um material produtivo,
conceito da economia circular”.

Silvia Leticia Tesseroli, dire-
tora presidente da concessioná-
ria Mirante, destaca que o proje-
to é parte de um seleto grupo de
iniciativas inovadoras e inspira-
doras em sustentabilidade de-
senvolvidas na Mirante. “O pro-
jeto do lodo integrado à econo-
mia circular contribui para ins-
pirar o desenvolvimento de prá-
ticas sustentáveis no saneamen-
to, além de deixar um legado posi-
tivo para a população. Ele foi de-
senvolvido por colaboradores da
empresa, pela comunidade e pes-
quisadores locais, então ficamos
muito honrados com a premiação.”

“Na Mirante, desde 2020, re-
aliza-se a secagem do lodo à luz
solar, iniciativa que reduz o volu-
me total de lodo gerado nas qua-
tro maiores estações de tratamen-
to do município. Com a geração de
lodo de ETEs, de aproximadamen-
te 1,2 mil toneladas por mês, a con-
cessionária desenvolveu, também,
o processo de compostagem, uma
alternativa biológica para o trata-
mento do lodo, propondo uma dis-
posição sustentável como fertilizan-
te na agricultura, ao invés do enca-
minhamento tradicional a aterros
sanitários. As iniciativas da Miran-
te, no que diz respeito aos proces-
sos de tratamento e disposição do
lodo de estações de tratamento de
esgoto, visam reduzir os impactos
ambientais das operações das ETEs,
buscando soluções cada vez mais
comprometidas com as políticas de
ESG da empresa”, comenta o ge-
rente de operações da concessioná-
ria, Rodrigo Leitão, que também
esteve na cerimônia de premiação.

Ainda no caso do potencial
do lodo das estações de tratamen-
to, a Aegea investe em diversas

pesquisas, buscando verificar o
aproveitamento energético do
material, como a “Plataforma de
inovação para geração de energia
a partir do hidrogênio usando
fontes renováveis” – parceria com
Faperj/UFF”. Através dela, se
pesquisa a possibilidade de obten-
ção do bio-óleo e a incineração do
material como fontes de energia
em comparação às alternativas
convencionais, evitando o descar-
te do lodo no meio ambiente. Ou-
tros usos de compostos à base de
lodo são na fabricação de arga-
massas, cimento, tijolos, no tra-
tamento de águas de baixa turbi-
dez e na recuperação de coagu-
lantes de controle de H2S.

PRÊMIO ECO - O prêmio
ECO, cujo nome surgiu da fusão
das palavras empresa e comuni-
dade, foi fundado em 1982 para
premiar práticas sustentáveis. Em
2022, o evento se juntou à Revista
Época Negócios e seu canal “Um
Só Planeta” para reconhecer as me-
lhores e mais inovadoras iniciati-
vas de ESG no Brasil. A organiza-

ção do evento notou, neste ano,
tendências como a parceria entre
empresas de diferentes setores
para endereçar temas complexos
da agenda ESG, como o combate à
violência doméstica e o desperdí-
cio de alimentos, assim como a
preocupação das empresas com a
circularidade de seus produtos.

AEGEA - A Aegea Sanea-
mento é companhia privada líder
em saneamento, atuando por meio
de suas concessionárias em diver-
sos estados de norte a sul do Bra-
sil. Com um crescimento consis-
tente, a Aegea saltou de seis mu-
nicípios atendidos em 2010 para
154 em 2021, em 13 estados, benefi-
ciando mais de 21 milhões de pes-
soas. Esse crescimento só foi possí-
vel graças ao modelo de negócio da
empresa, que tem como base efici-
ência operacional, foco na univer-
salização do saneamento e investi-
mentos responsáveis alinhados aos
princípios ESG (Em português: Go-
vernança Ambiental, Social e Cor-
porativa). Para mais informações,
acesse: http://www.aegea.com.br/
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TRE-SP faz primeira publicação
de editais com pedidos de registro

Na quarta-feira (10), o TRE-
SP fez a primeira publicação de
editais com mais de 1.400 pedidos
de registro de candidatura do es-
tado de São Paulo. Para o cargo
de governador constam pedidos
da coligação São Paulo pra Frente
(Federação PSDB e Cidadania,
Avante, MDB, Patriota, União, Po-
demos, PP, Solidariedade), da coli-
gação Juntos por São Paulo (Fede-
ração Brasil da Esperança - PT, PC
do B e PV; Federação PSOL e REDE;
PSB; e AGIR) e dos partidos NOVO,
PSTU e Unidade Popular.

A partir da publicação do
edital no Diário de Justiça Ele-
trônico, qualquer candidato ou
candidata, partido político, fede-
ração, coligação partidária ou o
Ministério Público podem impug-
nar, ou seja, contestar, no prazo
de cinco dias, os pedidos de re-
gistro de candidatura. A legisla-
ção autoriza também que qual-
quer cidadão ou cidadã apresen-
te notícia de inelegibilidade.

Até o momento, a Justiça
Eleitoral paulista recebeu 2.137
requerimentos de registro de

candidatura, sendo seis para go-
vernador e vice-governador, sete
para senador, 1.001 para depu-
tado federal e 1.103 para depu-
tado estadual. Os requerimentos
devem ser apresentados à Justi-
ça Eleitoral via internet ou pre-
sencialmente até segunda-feira
(15). Após o processamento pelo
TRE-SP, eles seguem para a pu-
blicação e eventual contestação.

As informações relativas
aos pedidos de registro de can-
didatura recebidos pela Justiça
Eleitoral estão disponíveis no

site Divulgação de Candidatu-
ras e Contas Eleitorais (https://
divulgacandcontas.tse.jus.br/
divulga/#/). Para mais informa-
ções, acesse a página de pergun-
tas e respostas (https://www.
tre-sp.jus.br/eleicoes/eleicoes-
2022/registro-de-canditaturas).

PLANTÃO DE ATENDI-
MENTO - A Secretaria do TRE-
SP funcionará em regime de
plantão no sábado (13) e no do-
mingo (14), das 10h às 20h, para
recebimento presencial dos pedi-
dos de registro de candidatura.
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Ex-servidor relembra desafios estruturais
Rubens Vitti trabalhou na Casa entre 1959 a 1990 e foi um dos homenageados em solenidade na manhã desta quinta-feira, 11

Davi Negri

Solenidade de homenagem a ex-presidentes e ex-servidores da Câmara Municipal de
Piracicaba aconteceu na manhã de ontem, 11, no Salão Nobre “Helly de Campos Melges”

“Eu fui admitido a essa Casa
no dia 3 de março de 1959, mas
não foi nessa Casa bonita.” Ex-
servidor da Câmara, Rubens Vit-
ti relembrou do tempo em que
“trabalhava em um prédio super
acanhado, que não era digno de
agasalhar uma câmara munici-
pal”, salientou, ao enumerar que
o espaço tinha uma sala de reu-
niões, uma sala de presidente,
uma secretaria – “bem pequeni-
na”, disse – e um banheiro – “que
era uma vergonha”, lembrou.

Ele foi homenageado junto a
10 ex-servidores municipais du-
rante solenidade na manhã desta
quinta-feira, 11, para marcar os
200 anos da Câmara e os 255 anos
de Piracicaba. Na mesma oportu-
nidade, também foram entregues
troféus a nove ex-presidentes.

“Quando comecei a traba-
lhar, o presidente era o Domin-
gos José Aldrovandi, e éramos
eu, o Lino Vitti, o José Gomes e
havia um outro funcionário que
logo faleceu, então ficamos em
três, algum tempo depois, veio
uma funcionária da Prefeitura,
Dejanira Mattiazzo, e logo depois
Maria Ines de Mattos, de saudo-
sa memória, então, foram esses
cinco funcionários que tocamos
a Câmara naquele prédio por 16
anos, entre 1959 a 1975”, relatou.

Foi em meados da década de
1970 que o Legislativo, na época
presidido por Antonio Messias Gal-
dino, realizou a mudança entre o
antigo prédio “acanhado”, nas pa-
lavras do ex-servidor Vitti, para o
prédio principal, com endereço na
rua Alferes José Caetano, 834, “e
foi quando passamos a precisar de
mais funcionários, então outros

passaram a ser admitidos que es-
tão aqui comigo hoje, outros que
não, outros que faleceram”, disse.

O ex-servidor recorda tam-
bém das dificuldades materiais na
Casa. “A Câmara não tinha recur-
so, o único recurso era o dedo,
umas máquinas de escrever que
saíram de algum museu, que eram
bem antigas”, conta, ao lembrar
das dificuldades em tirar cópias
da Ordem do Dia, primeiro com o
papel carbono direto na máquina
de escrever e mais tarde “com
uma máquina de tirar cópia a ál-
cool”, disse, ao se referir ao mime-
ógrafo. “Os primeiros 16 anos fo-
ram os mais difíceis, depois traba-
lhei mais 15 anos”, concluiu Vitti.

EX-PRESIDENTES - Ao
falar em nome dos ex-chefes do
Legislativo, o ex-vereador João
Manoel dos Santos – que presi-
diu a casa em quatro gestões da
Mesa Diretora – se ancorou na
passagem da Bíblia em que Je-
sus sobe ao monte da transfigu-
ração junto com outros três após-
tolos e ouviu dos discípulos,
“Mestre, é muito bom estar aqui.”
E foi desta forma que ele agrade-
ceu o convite e a homenagem den-
tro do bicentenário na Casa.

“É muito bom estar aqui, de-
pois de 28 anos de mandato, sen-
do quatro gestões como presiden-
te, e confesso que não queria pas-
sar aqui tão já, ou não mais pas-
sar aqui, porque, quando você pre-
side esta Casa, é um momento que
você vive e, agora, você resgata um
pouco desta história, então eu res-
gato de quando cheguei aqui, en-
trei no subsolo, vindo da Pauli-
céia, são grandes emoções, como
diz o rei Roberto Carlos”, disse.

João Manoel elogiou o corpo
de servidores da Câmara, “dificil-
mente você vê servidores tão em-
penhados em fazer a diferença”,
salientou. Ele agradeceu a cidade,
a Câmara e a todos os ex-colegas
de trabalho, entre eles o atual pre-
sidente do Legislativo, vereador
Gilmar Rotta (PP), e destacou
um diálogo com o vice-presiden-
te da Mesa, Acácio Godoy (PP).

“Ele me disse que quer che-
gar à metade do que representei
nesta Casa, mas eu digo que
você fará melhor do que eu e eu
quero que todos façam melhor,
porque se não pensarmos assim,
não estamos pensando em uma
sociedade melhor”, disse.

O atual presidente da Câma-
ra, Gilmar Rotta (PP), destacou
que todos fazem parte da história
do Legislativo. “Nós que estamos
trabalhando no dia a dia e lutan-
do para que Piracicaba continue
crescendo, e nós, servidores atu-
ais, que estamos nesta Casa, nós
temos, sim, que fazer alguma coi-
sa para marcar essa história”, dis-
se, ao enfatizar que, por ter sido a
Câmara onde atuou Prudente de
Moraes, o primeiro presidente ci-
vil do País, “a cidade mostra sua
contribuição para a construção da
Democracia no Brasil”, disse.

Primeira-secretária da Mesa
Diretora, a vereadora Ana Pavão
(PL) quebrou o protocolo da sole-
nidade para agradecer ao presi-
dente Gilmar. “É bíblico que nós
devemos honrar as pessoas, que
merecem ser lembradas e que es-
tão na história de Piracicaba”, dis-
se. “Me orgulho em fazer parte da
sua mesa, que não deixa escapar
uma coisa errada”, finalizou.

HOMENAGEADOS - Fo-
ram homenageados os ex-servi-
dores Anita da Conceição Thoma-
ziello, representa pela neta Isabe-
la Thomaziello; Dezidério Papa-
rotto Neto, Jorge d’Assunção Se-
verino Rodrigues, Margarida Vit-
ti Negri, Maria Ângela do Ama-
ral, Maria de Lourdes Messias de
Souza, Maria Lúcia da Silva Ro-
drigues, Marli Aparecida Melega
Albano de Paula, Monica Rodri-
gues de Faria, Rubens Vitti e Su-
eli Maria Angeleli Barbary.

Dentre os ex-presidentes ho-
menageados foram Adalberto Fe-
lício Maluf (exerceu dois manda-

tos de vereador, de 1977 a 1988, e
um mandato de presidente, de
1985 a 1986); Antonio Messias
Galdino (dois mandatos de vere-
ador, de 1973 a 1982, e um man-
dato de presidente, de 1975 a
1976); Antonio Oswaldo Storel
(três mandatos de vereador, de
1997 a 2008, e um mandato como
presidente, de 2001 a 2002);
Francisco Rogério Vidal e Silva
(um mandato de vereador, de
1989 a 1992, e um mandato de
presidente de 1991 a 1992); Irineo
Ulisses Bonazzi (três mandatos de
vereador, de 1977 a 1992, e dois
mandatos de presidente, de 1983

a 1984 e de 1989 a 1990); João
Manoel dos Santos (sete manda-
tos de vereador, de 1989 a 2016, e
quatro mandatos de presidente,
de 2003 a 2004, 2007 a 2008,
2011 a 2012 e 2013 a 2014); Jorge
Rodrigues Martins (cinco man-
datos por vereador, de 1983 a
2004, e um mandato de presiden-
te, de 1999 a 2000); José Apare-
cido Longatto (oito mandatos de
vereador, de 1989 a 2020, e um
mandato de presidente, de 2009
a 2010); e Vanderlei Luiz Dioní-
sio (três mandatos de vereador,
de 1989 a 2000, e um mandato
de presidente, de 1995 a 1996).

PPPPPANDEMIAANDEMIAANDEMIAANDEMIAANDEMIA

Saúde registra queda de 23,7% na procura pelos CTs Covid-19
O Departamento de Atenção

Básica da Secretaria Municipal de
Saúde registrou novamente que-
da na procura por testes rápidos
nos Centros de Testagem por de-
manda espontânea para investiga-
ção epidemiológica de Covid-19 e
contactantes. Nas duas últimas
semanas, a redução na realização
de exames foi de 23,7%, saindo de
991 coletas entre 25 e 29 de julho,
para 756 entre os dias 1º e 5 de
agosto; nestes dois períodos, o
número de positivados manteve-
se estável, mantendo a média das
semanas anteriores, em 29% do
total dos testes realizados. Se ana-
lisar as últimas cinco semanas, a
queda na procura pelos exames é

de 53% se comparada a semana de
11 a 15 de julho com a de 1° a 5 de
agosto, saindo de 1.621 coletas para
756. De 8 a 10 de agosto, hoje, fo-
ram 410 exames e 111 positivados.

Com a redução pela procura
dos testes rápidos para Covid-19,
a Secretaria de Saúde vai suspen-
der o atendimento especial na
UBS (Unidade Básica de Saúde)
Caxambu e nos Crabs (Centros
de Referência da Atenção Bási-
ca) Vila Cristina e Vila Sônia a
partir da próxima segunda-feira,
15/08. Desta forma, seguem rea-
lizando a testagem as unidades:
Crabs Piracicamirim, Santa Te-
rezinha e Cecap, das 17h às
20h30, de segunda a sexta-feira.

Mesmo com esta queda, a Se-
cretaria de Saúde segue monito-
rando os casos de síndromes res-
piratórias e gripais, tendo em vis-
ta que com o tempo mais frio e seco,
estas doenças são mais comuns.
“Chegamos num momento impor-
tante do combate à doença se com-
pararmos com o mesmo período
do ano passado, quando exata-
mente neste mesmo período, a in-
cidência da doença começou a
cair, portanto, a expectativa é que
os casos de gripe e covid-19 cai-
am ainda mais. Apesar disso, é
importante que a população con-
tinue se cuidando, procurando
nossos postos de saúde e se imu-
nizando contra a gripe e contra

a Covid-19”, afirmou Filemon
Silvano, secretário de Saúde.

Para ter acesso ao teste rápi-
do, a pessoa deve procurar qual-
quer um dos três Centros de Tes-
tagem com documento pessoal
com foto e CPF. Farão o teste as
pessoas que apresentarem sinto-
mas gripais e respiratórios ou que
tiveram contato com alguém sus-
peito/positivo para a Covid-19. Em
caso de resultado positivo, a pes-
soa será devidamente orientada
pela equipe da unidade quanto aos
sintomas, tratamento e isolamen-
to. Caso o paciente precise de ates-
tado médico, ele será encaminha-
do para atendimento em qualquer
uma das quatro UPAs da cidade.

O Centro de Atendimento So-
cioeducativo (Case) unidade Jara-
guá, serviço de convivência e for-
talecimento de vínculos da Secre-
taria Municipal de Assistência e
Desenvolvimento Social (Smads)
está, temporariamente, com aten-
dimento a crianças e adolescentes
suspenso devido ao furto de fia-
ção elétrica, ocorrido na madru-
gada de segunda-feira, dia 08/08.

Com a falta de energia no
local, parte da reforma do Cen-
tro de Referência de Assistên-
cia Social (Cras) São José tam-
bém foi prejudicada, já que o
prédio está localizado ao lado
do Case e utiliza da energia
para os trabalhos de reforma.

Diante da situação, até que
o problema seja resolvido com a
instalação de novos cabos elétri-
cos, o atendimento a mais de 90
crianças e adolescentes, entre 07
e 14 anos de idade, ficará sus-
penso. O atendimento da equipe
será apenas com orientações.

Este ano já foram furtados
o Ginásio de Esportes do Jara-
guá, Unidade de Saúde da Fa-
mília (USF) Jaraguá e o Cras São
José (antes da reforma). A Pre-
feitura pede apoio da população
para que denuncie casos de fur-
tos em equipamentos públicos
por meio do telefone da Guarda
Civil, o número 153. “A popula-
ção que utiliza os serviços é a prin-
cipal prejudicada, já que os fur-
tos interrompem o atendimento e
ainda causam ônus aos cofres
municipais”, alerta a secretária
da Smads, Euclidia Fioravante.

O Case é um serviço executa-
do em parceria com a Associação
Atlética Educando pelo Esporte
que atende crianças e adolescen-
tes em situação de vulnerabilida-
de e risco social, em unidades lo-
calizadas nos bairros Algodoal,
Bosques do Lenheiro, Jardim Ita-
puã, Jaraguá, Jardim Oriente e
Parque dos Sabiás, com a oferta
atividades que promovem o desen-
volvimento de habilidades, poten-
cialidades e talentos, possibilitan-
do a ampliação do universo infor-
macional, artístico e cultural.

Conduíte da fiação elétrica rompido no Case Jaraguá

Divulgação
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Case Jaraguá é alvo de furto
e suspende atendimento
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Parabéns e obrigado, Carlão
Olá, alvinegros apostólicos

romanos, sejam todos muito bem
vindos ao nosso espaço semanal
livre de qualquer amarra de “pa-
drinhos” ou “investidores”, aqui
o trabalho é independente e as
opiniões são retas e direcionadas,
sem ter que pedir a “benção” para
ninguém. A democracia deste es-
paço nenhuma ameaça de valen-
tões de redes sociais emudece,
continuem a gralhar, pois nos-
so grupo do Passe de Letra só
agradece a audiência a todos!

Nosso tema principal sem-
pre será o XV de Piracicaba, o
Nhô-Quim mexe com o emoci-
onal de todo piracicabano e até
de quem está longe da noiva
da colina. Não é de hoje que
muitos torcedores manifestam
amor pelo alvinegro em vári-
as partes do país e até do mun-
do, “eita” senhor centenário
que ainda faz apaixonar.

São vários os personagens
que marcaram seu nome da his-
tória do Nhô-Quim, alguns com
mais sucesso, outros nem tanto,
mas para estarem à frente do
clube e assumirem papéis e car-
gos de responsabilidade é por-
que estavam dispostos e tive-
ram o apoio de muitos. Não
existe no mundo um clube de
futebol mesmo os de grande in-
vestimento como os considera-
dos “pequenos” que não acumu-
lam erros e acertos, assim como
tudo que cerca a sociedade como
um todo, isso inclui política, re-
ligião, empresa privada e etc.

São muitos nomes do pas-
sado, tem os que fundaram a
instituição, os que passaram
por ela agregando algo e os que
entraram e saíram e não dei-
xaram nada para lembrar, nem
de bom nem de ruim. Outros
têm seu nome perpetuado e co-
mentado até os dias atuais, mas
tem quem vai muito além do
profissionalismo, e nesta sema-
na uma das figuras mais conhe-
cidas pelos lados da Rua Silva
Jardim completou mais um ano
de vida, e muitos destes dedica-
dos ao XV com muitos jogos,
acessos, títulos e continuidade
do trabalho mesmo fora das
quatro linhas após se aposentar
e “pendurar” as chuteiras.

Nosso personagem a ser
enaltecido é “José Carlos da Sil-

va Querino” ou simplesmente
“Carlão” como todos o conhe-
cem, nasceu no dia 09/08/1978
e completou nesta última quarta
feira 44 anos. Filho deLupionó-
polis no Paraná chegou ao Nhô-
Quim com apenas dezesseis
anos e de cara já enfrentou
como “titular” o campeonato
brasileiro da série C de 1995, e
coma confiança do saudoso Os-
valdo Alvares o “Vadão” domi-
nouo meio campo como um ver-
dadeiro leão de chácara da zaga,
com isso ajudou o XV a chegar
ao título da competição nacional.

Após esse feito, Carlão ain-
da defendeu grandes clubes do
país como Botafogo de Ribeirão
Preto, Londrina, Atlético Minei-
ro e Flamengo SP. “Carlão” re-
tornou ao alvinegro piracicaba-
no e ajudou o time a ter o acesso
em 2011 com a vitória frente ao
Guaraní de Campinas e assim
conquistar o título desta com-
petição também. Poucos têm a
honra de poder dizer que foi
campeão vestindo a zebrada
mais linda do mundo por duas
oportunidades, obrigado por
isso meu amigo “Carlão”.

Agora “Carlão” trabalha
no clube e desfila seu talento e
tudo o que aprendeu em sua vi-
toriosa carreira aos garotos da
base do Nhô-Quim, mostra a
esses meninos do DNA XV a
importância em ter identidade
com a instituição e passa a to-
dos eles que não é somente ser
um atleta da bola, precisa ter
coração e amor pelo clube as-
sim como ele fez. Sua dedica-
ção ao clube é conhecida por
todos, e por várias oportunida-
des Carlos Querino sobe ao pro-
fissional para ajudar no que for
preciso, não mede esforços para
que tudo possa fluir da melhor
maneira e o trabalho render os
bons frutos que são as vitórias e
lutar para que o XV sempre este-
ja na busca de uma melhor colo-
cação no que estiver em disputa.

Parabéns amigo, que Deus
te proporcione momentos in-
críveis com sua família, ami-
gos e que as bênçãos sejam re-
pletas de paz, saúde, harmo-
nia, prosperidade, amor e feli-
cidade, sem esquecer com mui-
tas vitórias do amado, cente-
nário e glorioso Nhô-Quim.

Luiz Tarantini
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Finalistas do 1º Concurso de
Fotografia são divulgados
Agora, estão disponíveis para votação pública dez imagens; nome
do vencedor será anunciado em 19/08, Dia Mundial da Fotografia

Os integrantes do júri do 1º
Concurso de Fotografia Instagra-
mável Nossa Terra, Nossa Vida,
realizado pela Prefeitura de Pira-
cicaba, por meio do CCS (Centro
de Comunicação Social), em come-
moração ao aniversário de 255
anos de Piracicaba, escolheram as
10 fotos finalistas que agora ficam
disponíveis para votação pública
até dia 17/08 no site da prefeitura
(piracicaba.sp.gov.br). Nome do
vencedor será anunciado em 19/
08, Dia Mundial da Fotografia.

Para computar o voto na
fotografia de preferência é só
acessar o site da Prefeitura
(www.piracicaba.sp.gov.br), clicar
no botão “Votação”, que está na
lateral direita, e selecionar a ima-
gem que deseja como vencedora.
O autor da imagem com mais vo-
tos ganhará um passeio de balão
pelo município com a Voe Adven-
ture. Foram inscritas no concur-
so mais de 1.000 fotografias.

Participaram do júri para a

escolha das dez imagens finalistas
a publicitária Tássia Espego, dire-
tora do Centro de Comunicação
Social da Prefeitura, e os fotógra-
fos piracicabanos Isabela Borghe-
se e Antonio Trivelin. Os critérios
avaliados por eles foram composi-
ção artística da foto em relação ao
tema, criatividade e nitidez.

As imagens para votação pú-
blica retratam diversos pontos de
Piracicaba, com perspectivas di-
ferentes. Os 10 perfis finalistas
são: @helderprado_fotos; @iva-
naaltafin; @giovannivitti;
@ g i o v a n n a f i s c h e r _ p h o t o ;
@_com_outros_olhos_; @br_zp;
@fotospiracity; @brunarodrigues.97;
@ilsilverio; e @diegodaroz

SERVIÇO
VEJA AS IMAGENS FINALIS-
TAS AMPLIADAS: https://flic.kr/
s/aHBqjA2F38. VOTE AQUI:
https://www.criarenquete.
c o m . b r / 11 4 9 6 0 1 0 - q u a l -
foto-voce-prefere.html O autor da imagem com mais votos ganhará um

passeio de balão pelo município com a Voe Adventure

Divulgação

TEXTO: Luiz Tarantini, Jornalista, repórter esportivo,
setorista do XV de Piracicaba, Whatsapp: (19) 99639-2028.

ILUSTRAÇÃO: Luis Marangoni, caricaturista e chargista do
XV de Piracicaba desde 2013 Whatsapp:(19) 97130-5259
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Evento marca lançamento de campanha de Roberto Morais
Divulgação

Evento de lançamento da campanha aconteceu no ultimo dia 5

Com evento no tradicional
Salão do Teatro São José, em Pira-
cicaba, foi realizado no último dia
5 de agosto o lançamento oficial
da campanha do deputado esta-
dual Roberto Morais (Cidadania),
pré-candidato à reeleição. O tea-
tro ficou lotado de populares e
lideranças políticas da região que
prestigiaram Morais. Prefeitos e
vice-prefeitos da região discur-
saram a favor do deputado.

Para o prefeito Mombuca,
Rogério Alcalde, ao eleger Rober-
to Morais, quem ganha são os
municípios para quem ele sempre
trabalhou. O vice-prefeito de
Águas de São Pedro, Edison Xa-
vier, destacou os recursos con-
quistados por Morais. “É o depu-
tado que mais conquistou recur-
sos para nosso município, somos
muito gratos e queremos continui-
dade”. Para a prefeita de Iracemá-
polis, Nelita Franceschini, essa re-
eleição é essencial. “Nós precisa-
mos reeleger o Roberto”, destaca.

O deputado federal Arnaldo
Jardim destacou que Roberto
tem uma vida dedicada ao tra-
balho. “Ele nunca deixou de ser
quem é, é leal, confiável e tem
muita capacidade para continu-
ar fazendo um excelente trabalho
na Assembleia”, afirma Jardim.

Josias Zani, prefeito de Santa

Maria da Serra, também desta-
cou o quanto Roberto faz pela ci-
dade. “Roberto fez, faz e vai con-
tinuar fazendo muito pelo nosso
município e todos os outros da
região que tanto tem a agradecer
a ele pelos recursos e benefícios
conquistados”, completa Zani.

O ex-prefeito de Piracicaba,
Barjas Negri também fez ques-
tão de testemunhar que muitas
das conquistas de Piracicaba
não teriam acontecido sem o
empenho de Morais. “Piracica-
ba soma inúmeras conquistas
nos últimos anos na área da

saúde, da segurança e da edu-
cação que foram resultado do
empenho e dedicação do Rober-
to Morais. A cidade merece e
precisa continuar contando
com esse grande representante
na Assembleia Legislativa de
São Paulo, enfatiza Barjas.
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Evento une educação ambiental, cultura e arte
“Dia O Horto é Nosso” acontece sábado, 13, com diferentes instituições e profissionais e atividades abertas ao público de todas as idades

Acontece neste sábado, 13,
das 8h às 16h, na Estação Experi-
mental de Tupi (Horto de Tupi), o
evento “Dia O Horto é Nosso”, que
reunirá atividades de educação
ambiental, cultura e arte, volta-
das ao público de todas as ida-
des. A entrada é gratuita e a ide-
alização é do projeto “Corredor
Caipira: Conectando Paisagens e
Pessoas”, que tem patrocínio da
Petrobras, e do Horto de Tupi
(Prefeitura de Piracicaba).

O evento será realizado de
forma conjunta com o Espaço
Pipa, o Centro de Reabilitação
de Piracicaba, a Associação de
Atendimento a Pessoas com De-
ficiência Visual (Avistar), Asso-
ciação de Surdos Libras Piraci-
caba (Assupira), o Grupo Desa-
fios e Práticas Educativas da
Esalq/USP, a Secretaria Munici-
pal de Assistência e Desenvolvi-
mento Social (Smads) e o Progra-
ma Ecofalante Universidades.

Além destas instituições, que
também realizarão atividades, ha-
verá oficinas ministradas por: Pajé
Rosivaldo, Julia Madeira (educa-
dora), Isabela Faccin (educadora),
Roberta Borges (educadora), Nina
Neder (arte-educadora), Julia Nas-
cimento (arte-educadora), Monica
Estela (arte-educadora), André Cas-
tanho (arte-educador) e Samuel
Zanatta (instrutor de yoga).

Jessica Lane

Projeto Corredor Caipira é um dos idealizadores do evento

O “Corredor Caipira” é rea-
lizado pela Fundação de Estu-
dos Agrários Luiz de Queiroz
(Fealq) e pelo Núcleo de Cultura
e Extensão em Educação e Con-
servação Ambiental (Nace-Pte-
ca) da Esalq/USP (Escola Supe-
rior de Agricultura Luiz de Quei-
roz/Universidade de São Pau-
lo), com patrocínio da Petrobras.

“VEM PRO HORTO” - A
atividade compõe o “Vem pro
Horto”, programa de educação
ambiental que busca aproximar a
comunidade do Horto e torná-lo
cada vez mais um espaço educa-
dor sustentável, realizado pela Se-
dema (Secretaria Municipal de
Defesa do Meio Ambiente) de Pi-
racicaba, Instituto de Pesquisas
Ambientais e Oca/Esalq/USP, com
diversos parceiros. A programa-
ção é construída de forma parti-
cipativa no início de cada ano. No
canal “Estação Experimental de
Tupi” no Youtube (https://
www.youtube.com/channel/
UCuYfgaMBmvwnosiu7bYEjVg)
está disponível um vídeo sobre
esse programa educativo.

Os eventos do “Vem pro Hor-
to” são sempre gratuitos, abertos
a toda a comunidade e agora são
realizados com o apoio da Secre-
taria Municipal de Trânsito e
Transportes (Semutran), Guarda
Civil e Tupi Transportes, e con-

tam com uma linha de ônibus gra-
tuita, que sai do Terminal Central
em direção ao Horto de Tupi.

A cada evento são divulgadas
as informações referentes aos ho-
rários dessa linha especial. Para o
sábado, 13, os horários de saída do
ônibus do TCI são: 7h10 e 12h10, e
os horários de retorno são 13h e
16h30. Itinerário: g2g.to/ue1F.

TROCA DE EXPERIÊNCI-
AS E IDEIAS - O objetivo da
ação deste sábado, 13, é permitir
um dia de encontro, ao possibili-
tar contato com a natureza, além
de troca de experiências, ideias e
inspiração, em um espaço propí-
cio para o aprendizado socioam-
biental, que é o Horto de Tupi. O
evento também faz parte da Iti-
nerância 11ª Mostra Ecofalante
de Cinema – Piracicaba, com exi-
bição e diálogo sobre o filme
“Crescer onde Nasce o Sol”.

Estão programadas ativida-
des como oficinas de restauro e
diálogos sobre a floresta, obser-
vação de pássaros, trilha senso-
rial, aula de yoga, oficina de be-
leza e autoestima, quick massa-
ge e exibição de filme. Haverá,
ainda, oficinas de arte e movimen-
to, pintura facial, tintas naturais,
diversidade da floresta e cozinha
sensorial, contação de históri-
as, atividades de cultura afro-
caipira e apresentação musical.
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EMPRESA DE MUDANÇA
CONTRATA:

Motorista, ajudante
para serviço
de mudança
residencial e

montador de móveis.
Enviar Curriculum: Av. Piracicamirim,

2847 – Vila Monteiro, Piracicaba

VENDE-SE APARTAMENTO PRÓ-
XIMO À ESALQ - Apto c/ 64 m2
mobiliado na Vila independência 02
quartos, banheiro amplo, sala de
jantar, sala de estar, cozinha, la-
vanderia, varanda e garagem co-
berta; Móveis planejados e acaba-
mento em porcelanato; Condomínio
c/ piscina, elevadores, salão de
festas e churrasqueira; Direto c/
Proprietário (19) 99646 8616.
------------------------------------------
CASA NOVA – Ter. 171m2, const.
95m2. Ótimo acabamento. 2 dorm.
sendo 1 suíte, sala, cozinha ampla.
Abrigo. Valor R$ 300.000,00. Tratar
fone (19) 99781-5464
------------------------------------------
CASA NOVA (COND. FECHADO) –
Ter. 250m2, const. 150m2. Ótimo
acabamento. 3 dorm. 1 suíte, ab 2
carros, sala 2 ambientes, lav., copa-
coz., área de serviço, área gour-
met c/ piscina, churr. e vestiário.
Valor R$600.000,00. Tratar fone
(19) 99781-5464
------------------------------------------
APTO ED. GREEN PARK – Área
116m2 privativos. 3 dorm., sendo 1
suíte. Sala p/ home office, copa-coz
planejada, sala 2 ambientes c/ sa-
cada. 2 vagas. Valor R$ 550.000,00/
Venda. R$ 2.500,00/Locação. Tra-
tar fone (19) 99781-5464.
------------------------------------------
COMPRA-SE CASA — Valor bá-
s ico de negociação até R$
50.000,00 (cinqüenta mil reais).
Falar com Karen pelo cel (19) 9-
9895-5892, das 8 às 18 horas.
------------------------------------------
TROCO CASA no bairro São Cris-
tóvão em Rio das Pedras por chá-
cara. Sala ampla, sala de jantar,
cozinha , 3 dormitórios sendo 1 com
suite, banheiro social, lavanderia ,
1 dispensa, quintal pequeno, gara-
gem com   para 3 carros (cobertura
para dois carros). Contato:
998862302 com Luiz (whatsapp).
------------------------------------------
ALUGA-SE - Barracão direto propri-
etário, a cinco minutos do Centro.
Ideal para depósito, com 450 metros
quadrados, com mezanino. Escritó-
rio em 2 pisos. Fone 9.9806-6622.
------------------------------------------

ALUGA-SE apartamento Praia Gran-
de, cels: 9 8430-8712 e 9 9340-0417.
------------------------------------------
VENDO/ ALUGO Barracão 360 m²,
na R. Olavo Bilac, 836, Vila Lobos,
S. Pedro. F. (19) 3483-1505.
------------------------------------------
VENDE-SE TERRENO 6300m²-Cen-
tro Mombuca ótima localização-mai-
ores informações 19998963876.
------------------------------------------
VENDO CASA EM ANHUMAS PI-
RACICABA -  com 5 cômodos
mais quarto para passar roupa,
lavanderia cobertura mais quar-
to de ferramentas. Piscina infan-
til, terreno medindo 20 X 25 mts.
Tratar fone: 99440-6695.
------------------------------------------
VENDO APARTAMENTO EM SAN-
TOS SP em condomínio fechado
com 3 quartos, sala 2 ambiente,
cozinha, área de serviço e 1 ba-
nheiro, ar condicionado na sala e
ventiladores de teto na sala e nos
3 quartos. Estacionamento coleti-
vo.  Praca a arbor izada,  p lay
ground, área de lazer e quadra
de esportiva. Recem reformado.
A duas quadras de distância da
praia. De frente ao shopping Prai-
amar e hipermercado Carrefour.
Próximo tem farmácia, padaria,
banco, ponto de táxi e ônibus.
Contatos: (19) 99897-1417 Aline
ou (13) 99704-6484 Maria Alice.
------------------------------------------

EMPRÉSTIMO NO CPF OU CNPJ
com ou sem restrições. Score bai-
xo, aumento. Sem entrada, mesmo
com o nome restrito no SPC. Compro
dívidas ou carro e imóvel já financia-
do ou quitado, pago a vista. Nome
limpo no SPC e Serasa. Tiramos cer-
tidões em geral. (11) 9.5126-6610.
------------------------------------------
TRABALHO MANUAL em casa ser
maior de idade: moças, rapazes e
aposentado. Ganho R$ 1.500,00 a
2.200,00. Tratar (11) 95126-6610
------------------------------------------
MORADIA VITALÍCIA – O MELHOR
SEGURO DE VIDA no Lar dos Velhi-
nhos de Piracicaba. Chalés e Flats.
Estuda permuta com imóvel. Fone e
Whatzapp (19) 3372-9484.
------------------------------------------
MUROS PARA PUBLICIDADE – O
Lar dos Velhinhos de Piracicaba
oferece por contribuição ou per-
muta. Av.: Renato Wagner, 770. Te-
lefone e Whatzapp (19) 3372-9484
e (19) 99970-2630.
------------------------------------------

TORNEIRO MECÂNICO - Para tra-
balhar em São Pedro,com torno pa-
ralelo de 1 metro, não precisa ser
tempo integral, Bom salário contato
Zap (19) 996755952.
------------------------------------------

FALECIMENTOS

FALECIMENTOS

USADOS PARA VENDER
- Motor Bomba D´Agua, motor de 15 HP acoplado com bom-
ba de 3 estágio – R$ 1.500,00
- Bomba D´Água de pistão para poço marca schmaider ma-
nual ou com motor – R$ 700,00
- Rodas para Ford 2000 – R$ 500,00
- Duas Torres com 5 metros , eleva mais 4 metros, total de
altura 9 metros com redutor mecânico – R$ 3.000,00
- Cofre com 1,40 mt de altura x 60 de largura de 1 porta - R$ 800,00
- Cofre fichet com 1,20 mts x 60 com 1 porta - R$ 2.500,00
- Estufa de secagem e esterilização famen – modelo 315 –
SE – R$ 300,00
- Engate para Estrada Fiat.
Vários outros cofres novos e usados.

Tratar com Sr. Geraldo – Chaveiro Expresso.
Rua Moraes Barros, 1205 – fone: 3422-5162

SRA. MARIA APARECIDA CLE-
MENTE RUFINO DE OLIVEIRA
faleceu anteontem, nesta cida-
de, contava 78 anos, filha dos
finados Sr. Astor Clemente e da
Sra. Maria Joanna Clemente, era
viúva do Sr. Jose Carlos Rufino
de Oliveira; deixa os filhos: Car-
los Astor Rufino de Oliveira, já
falecido; Jose Eduardo Rufino
de Oliveira, já falecido, deixan-
do viúva a Sra. Denise Henri-
que Rufino de Oliveira e João
Baptista Rufino de Oliveira. Dei-
xa netos, bisnetos, demais fa-
miliares e amigos. Seu sepulta-
mento foi realizado ontem, tendo
saído o féretro às 14h00 do Veló-
rio da Saudade, sala 07, para o
Cemitério Municipal da Sauda-
de. À família e amigos enluta-
dos os sentimentos de pesar da
Abil Grupo Unidas Funerais.

SR. ANTONIO CARVALHO fale-
ceu anteontem, nesta cidade,
contava 82 anos, filho dos fina-
dos Sr. Antonio Carvalho e da
Sra. Luzia Pedroni, era casado
com a Sra. Luzia Angeloni Car-
valho; deixa as filhas: Benedita
Carvalho Angeloni Rodrigues,
casada com o Sr. Reinaldo Jose
Mendes Rodrigues e Rosange-
la Aparecida Carvalho. Deixa
netos, demais familiares e ami-
gos. O velório ocorreu ontem
das 14h às 17h15 na sala
“Rubi” do Memorial Metropoli-
tano de Piracicaba, seguindo
o féretro para a realização da
Cerimônia de Homenagens
Póstumas às 17h30 no “Salão
Nobre” do mesmo local. À fa-
mília e amigos enlutados os
sentimentos de pesar da Abil
Grupo Unidas Funerais.

SRA. LAURA BRAIDOTTE HER-
MANN faleceu anteontem, na
cidade de Charqueada/SP, con-
tava 78 anos, filha dos finados
Sr. Jose Braidotte e da Sra. Do-
lores Garcia Braidotte, era viú-
va do Sr. Paulo Hermann; deixa
os filhos: Silvana Aparecida
Hermann Boscariol; Paulo Ser-
gio Hermann, casado com a
Sra. Cleia Aparecida F. Her-
mann; Andre Luis Hermann,
casado com a Sra. Fernanda
Oliveira Hermann e Gleison
Fernando Hermann, casado
com a Sra. Maraisa Galsoni.
Deixa netos, bisnetos, demais
familiares e amigos. Seu se-
pultamento foi realizado on-
tem, tendo saído o féretro às
10h00 do Velório do Cemitério
Municipal de Charqueada/SP,
para a referida necrópole. À
família e amigos enlutados os
sentimentos de pesar da Abil
Grupo Unidas Funerais.

SRA. AMAFLOR BUENO MIRAN-
DA faleceu anteontem, nesta
cidade, contava 94 anos, filha
dos finados Sr. Oscar Miranda
e da Sra. Aurora Bueno de Mi-
randa; deixa os filhos: Guada-
lupe Miranda Carvalho, já fale-
cida; Hulbernon Miranda Carva-
lho e Marco Antonio da Concei-
ção Silva. Deixa netos, bisne-
tos, demais familiares e ami-
gos. Seu sepultamento foi rea-
lizado ontem às 10h00 no Ce-
mitério Municipal da Vila Rezen-
de. À família e amigos enluta-
dos os sentimentos de pesar
da Abil Grupo Unidas Funerais.

SRA. LAZARA MARIA RODRI-
GUES CIRINO faleceu anteon-
tem, nesta cidade, contava 67
anos, filha dos finados Sr. Ni-
canor Rodrigues e da Sra. Ana
Rodrigues, era casada com o

Sr. Wilson Cirino Franco; deixa
os filhos: Adilson Roberto Ciri-
no Franco e Anderson Ronaldo
Cirino Franco, casado com a
Sra. Leandra E. de Oliveira Rosa
Cirino. Deixa netos, demais fa-
miliares e amigos. Seu sepul-
tamento foi realizado ontem,
tendo saído o féretro às 16h00
da sala “B” do Velório do Cemi-
tério Parque da Ressurreição,
para a referida necrópole. À fa-
mília e amigos enlutados os
sentimentos de pesar da Abil
Grupo Unidas Funerais.

SR. WALTER RAUL ZUBILLAGA
GRECCO faleceu ontem, nesta
cidade, contava 67 anos, filho
dos finados Sr. Jose Tecla Zu-
billaga e da Sra. Hilda Rosa
Grecco, era casado com a Sra.
Maria de Los Angeles Bazzi Zu-
billaga; deixa os filhos: Paulo
Martin Bazzi Zubillaga, casado
com a Sra. Fernanda Carnevalli
Zubillaga e Diego Bazzi Zubilla-
ga. Deixa netos, demais famili-
ares e amigos. O velório ocor-
reu ontem das 11:00h às 15h15
na sala “Diamante” do Memori-
al Metropolitano de Piracicaba,
seguindo o féretro para a reali-
zação da Cerimônia de Home-
nagens Póstumas às 15h30 no
“Salão Nobre” do mesmo local.
À família e amigos enlutados
os sentimentos de pesar da
Abil Grupo Unidas Funerais.

SRA. NEUSA MARIA RUIZ CA-
PARROZ faleceu ontem, nesta
cidade, contava 73 anos, filha
dos finados Sr. Francisco Ruiz
e da Sra. Mercedes Baesteiro
Ruiz, era viúva do Sr. Jose Wal-
dir Caparroz; deixa os filhos:
Alexsander Norberto Capar-
roz, casado com a Sra. Josea-
ne Silva Caparroz e Richardi-
son Rafael Caparroz. Deixa
netos, demais famil iares e
amigos. Seu sepultamento foi
realizado ontem às 15h30 no
Cemitério Municipal da Sauda-
de. À família e amigos enluta-
dos os sentimentos de pesar
da Abil Grupo Unidas Funerais.

SR. FRANCIMAR DA SILVA LIMA
faleceu ontem, nesta cidade,
contava 40 anos, filho do Sr.
Osmino Pereira Lima, já faleci-
do e da Sra. Maria Rodrigues
da Silva Lima, era casado com
a Sra. Eliane Alves do Nasci-
mento Lima; deixa os filhos:
Felipe Augusto Lima; Franciele
da Silva Lima e Eduarda da Sil-
va Lima. Deixa neto, demais fa-
miliares e amigos. Seu sepul-
tamento será realizado hoje,
saindo o féretro às 17h00 da
sala “01” do Velório do Cemité-
rio Municipal da Vila Rezende,
para a referida necrópole. À fa-
mília e amigos enlutados os
sentimentos de pesar da Abil
Grupo Unidas Funerais.

SRA. ROSANGELA REGONHA
SCANHOELLO faleceu ontem,
nesta cidade, contava 58 anos,
filha dos finados Sr. Antenor
Regonha e da Sra. Ivandira
Campanha Regonha era casa-
da com o Sr. Francisco Luis
Scanhoello; deixa  a filha: Dani-
ela Scanhoello, casada com o
Sr. Valmir Morais da Silva. Dei-
xa neto, demais familiares e
amigos. Seu  sepultamento
será realizado hoje, saindo o
féretro às 16h00 do Velório da
Saudade, sala 05 para o Cemi-
tério Municipal da Saudade. À
família e amigos enlutados os
sentimentos de pesar da Abil
Grupo Unidas Funerais.

SRA. ROSELI CLAUDINO MININ
faleceu dia 10/08/2022 nesta
cidade, contava com 72 anos,
era casada com Sr. Euclides
Minin, filha dos finados Sr. Anto-
nio Claudino e da Sra. Izabel
Woltzengel; deixa os filhos: Adil-
son Minin casado com Andreia
Rodrigues Santos Minin, Mirian
Regina Minin, deixa dois netos e
demais familiares. O Seu sepul-
tamento foi realizado ontem às
13:00hs, tendo saído o féretro do
Velório da Saudade Sala-08, se-
guindo para o Cemitério da Sau-
dade. Á família e amigos enluta-
dos os sentimentos de pesar da
Grupo Bom Jesus Funerais.

SR. GERALDO DENARDI fale-
ceu ontem na  cidade de Limei-
ra, contava 66 anos, era casa-
do com a Sra Vera Lúcia Ro-
cha Cupido Denardi. Era filho
dos finados Sr. Angelo Denardi
e Sra Rosaria Catoia Denardi.
Deixou as filhas: Grace Hele-
na Denardi casada com Die-
mer de Campos Junior, Vivia-
ne Cristina Denardi e Luciana
Aparecida Denardi casada com
José Benito Bezerra. Deixa
quatro netas: Luana, Alexia,
Luiza e Lívia, demais familia-

res e amigos. Seu sepultamen-
to será realizado hoje as
15:30hs, saíndo o féretro  do
Velório Municipal de Iracemápo-
lis, seguindo para o Cemitério
Municipal de Iracemápolis. A
família e amigos enlutados os
sentimentos de pesar do GRU-
PO BOM JESUS FUNERAIS.

SR.ANTONIO VILLAPIANO fale-
ceu ontem na cidade de São
Pedro contava 83 anos de ida-
de e era casado com a Sra. Alzi-
ra Coelho Villapiano.Era filho
dos finados Sr.Francisco Villa-
piano e da Sra.Augusta Villapi-
ano. Deixa o filho: Augusto Ce-
sar. Deixa irmã e demais
parentes.O seu sepultamento
dar se hoje ás 10:30 h 00 sain-
do o féretro do Velório Memorial
Bom Jesus –sala 1 seguindo
para o Cemitério Parque São
Pedro onde será inumado em
jazigo da família. Esta sala pos-
sui serviço de Velório On-Line
consulte os familiares. À famí-
lia e amigos enlutados os sen-
timentos de pesar do GRUPO
BOM JESUS FUNERAIS.À famí-
lia e amigos enlutados os sen-
timentos de pesar do GRUPO
BOM JESUS FUNERAIS.
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